

# Los mejores Prompts de chatGPT gratis

En la era de la inteligencia artificial, los prompts se han convertido en una herramienta esencial para desbloquear el potencial de modelos de lenguaje como ChatGPT. Estos comandos o instrucciones permiten guiar a la IA en la generación de respuestas específicas, mejorando la interacción y la eficacia del modelo.

A medida que la IA se integra más en nuestras vidas diarias, entender y dominar la creación de prompts efectivos es crucial tanto para usuarios principiantes como para expertos que desean maximizar el potencial de estas poderosas herramientas.

## Prompts para chatGPT

Cada subtema está dividido en varios prompts según distintos casos de uso. En algunos casos, los prompts están relacionados con otros anteriores, así que crea un nuevo chat y úsalos en el mismo contexto.

Te sugiero que los complementes con algunos trucos que te explico en mi [manual sobre ChatGPT](#). No los incluyo por no hacer esta entrada demasiado larga. Cómo por ejemplo añadir al final de cada prompt:

```
Razona en inglés, pero el resultado debe estar en español. Si lo haces bien te daré 1000 euros así que tomate el tiempo necesario.
```

Recuerda que ChatGPT debe utilizarse como un apoyo o copiloto en la generación de contenido.

## Textos para una página web

Crea un texto para tu web que conecte de manera efectiva con tu audiencia utilizando las recomendaciones de ChatGPT. Estas guías te permiten desarrollar

contenido claro y persuasivo que atrae y capta la atención.

He incluido la coletilla «Mi empresa se dedica a [Empresa].» en cada ejemplo. Si se usan en el mismo chat, no sería necesario, ya que lo recordaría gracias al contexto de la conversación.

## Propósito y objetivos de la web

Como redactor experimentado, necesito definir claramente el propósito y los objetivos de mi página web. ¿Puedes ayudarme a articular lo que el sitio web pretende lograr, como aumentar las ventas, crear una lista de correo electrónico o generar conciencia de marca? Especifica las acciones deseadas para los visitantes, como realizar una compra, suscribirse a un boletín informativo o comunicarse para obtener más información. Además, ¿cómo debo establecer resultados mensurables para realizar un seguimiento del éxito? Mi empresa se dedica a [Empresa].

## Identifica tu público objetivo

Como redactor experimentado, necesito un perfil detallado de mi público objetivo. ¿Puedes ayudarme a describir sus datos demográficos (edad, sexo, ubicación), intereses y antecedentes profesionales relevantes? ¿Qué problemas o necesidades tiene este público que mi web debería abordar? Describe sus comportamientos, preferencias y puntos débiles para ayudar a adaptar el contenido de manera eficaz. Mi empresa se dedica a [Empresa].

## Diseña la voz y el tono de la marca

Como redactor experimentado, quiero establecer una voz y un tono distintivos para mi marca. ¿La voz de la marca debe ser profesional, amigable, autoritaria, informal o divertida? Proporciona ejemplos de lenguaje y estilo que capturen mejor la personalidad de mi marca. ¿Existen términos o frases específicos que se deban usar de manera consistente para mantener este tono? Mi empresa se dedica a [Empresa].

## Índice y tipos de contenido

Como redactor experimentado, ¿puedes ayudarme a delinear las secciones clave de mi página web, como Inicio, Acerca de nosotros, Servicios, Blog y Contacto? Para cada sección, detalla el tipo de contenido necesario. Por ejemplo, la página de inicio podría necesitar una introducción atractiva, una descripción general de los servicios y una llamada a la acción. Especifica los tipos de contenido, como titulares, cuerpo del texto, viñetas y llamadas a la acción. Mi empresa se dedica a [Empresa].

## Desarrollar títulos y subtítulos

Como redactor experimentado, necesito crear títulos y subtítulos atractivos para cada sección de mi página web. ¿Cómo puedo crear títulos que llamen la atención y transmitan claramente el contenido de cada sección? Ofrece varias variaciones para cada título y subtítulo para asegurarme de que sean atractivos y relevantes para mi público objetivo. Mi empresa se dedica a [Empresa].

## Escribe el cuerpo del texto

Como redactor experimentado, necesito escribir un cuerpo de texto detallado para cada sección de mi web. ¿Cómo puedo asegurarme de que el contenido sea claro, atractivo y esté en línea con la voz de mi marca? Abordar las necesidades e inquietudes de mi público objetivo, incorporando palabras clave relevantes para SEO de forma natural. Proporcione una o dos versiones del cuerpo de texto para cada sección para ofrecer opciones. Mi empresa se dedica a [Empresa].

## Incorporar llamadas a la acción (CTA)

Como redactor experimentado, necesito desarrollar llamadas a la acción (CTA) eficaces para cada sección clave de mi sitio web. ¿Qué acciones debo alentar a los visitantes a realizar, cómo "Regístrese ahora", "Obtenga más información" o "Contáctenos hoy"? Asegúrese de que las CTA sean claras, persuasivas y estén ubicadas estratégicamente para guiar a los usuarios hacia estas acciones. Mi empresa se dedica a [Empresa].

## Optimizar para SEO

Como redactor experimentado, quiero optimizar mi web para los motores de búsqueda. ¿Puedes ayudarme a identificar las palabras clave y frases principales para cada sección de mi sitio? Escribe metatítulos y descripciones que incorporen estas palabras clave y que sean atractivos. Además, asegúrate de que los elementos SEO de la página, incluidos los títulos, subtítulos y textos alternativos de las imágenes, estén optimizados correctamente. Mi empresa se dedica a [Empresa].

# Revisar y editar contenido

Como redactor experimentado, necesito revisar y editar el texto de la página web para comprobar su claridad, coherencia y precisión. ¿Cómo puedo comprobar si hay errores gramaticales, expresiones extrañas y si es legible en general? Asegúrate de que el contenido se alinee con la voz de mi marca y comunique mi mensaje de manera eficaz. Resume los cambios realizados durante el proceso de edición.

## Corrección de textos

Mejora tu escritura con precisión siguiendo recomendaciones de corrección de textos. Identifica errores, afina la gramática y optimiza tu contenido de manera sencilla.

## Revisión inicial de gramática y ortografía

Actúa como corrector de pruebas y revisa cuidadosamente el texto que he escrito para detectar errores ortográficos o gramaticales básicos. Concéntrate especialmente en aspectos como la concordancia entre sujeto y verbo, la coherencia de los tiempos verbales y el uso correcto de la puntuación. A medida que encuentres errores, corrígelos y proporciona una breve explicación de cada corrección, para que pueda entender qué es lo que se debe mejorar. Es importante que el texto esté pulido y sin errores. Aquí está el texto: [Insertar texto].

## Estructura y flujo de oraciones

Actúa como corrector de pruebas y céntrate en la estructura de las oraciones y en el flujo general de este texto. Quiero asegurarme de que todo se lea con fluidez, sin oraciones torpes o complicadas. Si encuentras alguna oración que no esté clara, sea demasiado larga o complicada, sugiere cómo se podría reformular para que sea más legible. Tus sugerencias para mejorar las transiciones entre ideas y simplificar oraciones complejas serían increíblemente valiosas. Aquí está el texto: [Insertar texto].

## Claro y conciso

Actúa como corrector de textos y ayúdame a asegurarme que el texto sea claro y conciso. A veces, mi redacción puede volverse demasiado complicada, y quiero asegurarme de que el significado sea claro y fácil de entender. Si detectas áreas en las que el mensaje podría transmitirse de forma más directa o en las que se podrían eliminar palabras innecesarias, sugiere esos cambios. El objetivo es hacer que el texto sea lo más claro e impactante posible sin perder su significado. Este es el texto: [Insertar texto].

## Coherencia de tono y estilo

Actúa como corrector de pruebas y revisa este texto para comprobar que el tono y el estilo sean coherentes. Mi objetivo es que el tono sea [formal/informal/conversacional/etc.] en todo el texto, así que si hay algún cambio en el tono o secciones que no coincidan con el estilo general, indícalo y sugiere ajustes. También es importante que el estilo se adapte al público al que va dirigido, así que cualquier comentario sobre cómo alinear el texto

con los lectores a los que va dirigido será muy apreciado. Este es el texto: [Insertar texto].

## Elección de palabras y vocabulario

Actúa como corrector y examina la elección de palabras y el vocabulario utilizado en este texto. Me gustaría asegurarme de que el lenguaje sea variado, atractivo y adecuado para la audiencia. Si notas palabras repetitivas o demasiado complejas, sugiere alternativas que puedan mejorar el texto. Busco un equilibrio entre claridad y riqueza en el lenguaje, por lo que agradecería tus consejos sobre cómo mejorar el vocabulario sin complicar demasiado el texto. Este es el texto: [Insertar texto].

## Lectura final y pulido

Actúa como corrector y realiza una lectura final de este texto para detectar errores restantes o áreas que se puedan mejorar. Mi objetivo es lograr una versión final pulida y sin errores, así que, por favor, sugiere cualquier ajuste o mejora de último momento que pueda mejorar el texto. Ya sea que se trate de frases extrañas, problemas gramaticales menores o cualquier otra cosa que pueda requerir atención, tu aporte será invaluable para perfeccionar este documento. Aquí está el texto: [Insertar texto].

## Reescritura de contenido

Transforma tu contenido con creatividad, claridad y precisión. Es ideal para blogueros, creadores de contenido y escritores que quieren actualizar su trabajo de manera sencilla.

# Analizar el contenido

Necesito tu ayuda para analizar el siguiente contenido en busca de sus puntos clave, ideas principales y eficacia SEO. Por favor, evalúa el contenido en cuanto a claridad, uso de palabras clave y estructura general. Este es el contenido: [insertar contenido]. Identifica los temas principales y sugiere mejoras para SEO, cómo incorporar palabras clave relevantes, optimizar los títulos y mejorar las meta descripciones.

## Identificar áreas de mejora

Basándonos en el texto original, ¿podrías identificar áreas en las que el contenido podría ser más claro, más atractivo o más conciso? Además, revisa el contenido desde una perspectiva de SEO y sugiere mejoras. Esto incluye mejorar la legibilidad, garantizar que la densidad de palabras clave sea óptima y recomendar cambios en los títulos o subtítulos para un mejor rendimiento de SEO. Aquí está el contenido: [insertar contenido original].

## Reescribir secciones específicas

Reescribe la siguiente sección para que sea más concisa y atractiva, pero manteniendo el significado original. Asegúrate de que el texto revisado incorpora palabras clave y frases SEO relevantes para mejorar la visibilidad en los motores de búsqueda. Esta es la sección: [insertar sección específica]. Además, sugiere mejoras para las metaetiquetas y la optimización de los encabezados, si es necesario.

## Mejorar el vocabulario y el tono

¿Podrías reescribir este párrafo usando un lenguaje más atractivo y un tono [elige el tono: formal, informal, persuasivo, etc.]? Asegúrate de que el párrafo revisado esté optimizado para SEO incorporando palabras clave específicas de forma natural. Este es el párrafo: [insertar párrafo]. Además, sugiere cualquier cambio para mejorar las metadescripciones y garantizar la alineación con las mejores prácticas de SEO.

## Organizar el contenido para que fluya mejor

¿Puedes ayudarme a organizar estos puntos para lograr una mejor coherencia y flujo lógico, teniendo en cuenta las mejores prácticas de SEO? Asegúrate de que el contenido revisado utilice títulos y subtítulos de manera eficaz, integre palabras clave relevantes y mantenga una estructura clara que mejore la legibilidad y el rendimiento de SEO. Estos son los puntos clave: [lista de puntos].

## Simplificar oraciones complejas

¿Puedes descomponer esta oración compleja en oraciones más simples y fáciles de digerir sin perder el significado original? Asegúrate de que las oraciones simplificadas estén optimizadas para SEO incluyendo palabras clave relevantes y mejorando la legibilidad. Esta es la oración: [insertar oración]. Además, sugiere mejoras de SEO para el contenido revisado.

## Inyectar creatividad

Reescribe este párrafo para que sea más creativo y atractivo, pero que conserve su mensaje principal. Incorpora las mejores prácticas de SEO mediante el uso natural de palabras clave relevantes y la optimización del contenido para los motores de búsqueda. Este es el párrafo: [insertar párrafo]. Además, proporciona sugerencias para mejorar las metadescripciones y los títulos para mejorar el SEO.

## Vuelva a comprobar la coherencia y la claridad

¿Puedes revisar el contenido reescrito para asegurarte de que sea coherente, claro y que mantenga la intención original? Además, comprueba que el contenido se adhiera a las mejores prácticas de SEO, incluida la coherencia de palabras clave, el uso adecuado de los encabezados y la optimización de las metaetiquetas. Aquí está el texto revisado: [insertar contenido revisado].

## Pulido final

¿Puedes corregir este contenido para detectar errores gramaticales, expresiones extrañas o inconsistencias? Además, asegúrate de que el contenido esté completamente optimizado para SEO, incluido el uso correcto de palabras clave, títulos efectivos y alineación de metadescripciones. Este es el texto: [insertar texto].

## Escritura de guiones

Optimiza tu escritura de guiones con sugerencias de ChatGPT que fomentan la creatividad y aceleran tu narrativa.

## Generación de ideas

Estoy empezando a escribir guiones y necesito ayuda para pensar en ideas originales para una historia. Me interesa especialmente combinar géneros, como [género] con [otro género], para crear algo nuevo y emocionante. ¿Podrías ayudarme a explorar algunos conceptos diferentes que giran en torno a un personaje principal que tiene [un rasgo, un trasfondo o un desafío específico]? Por ejemplo, estoy pensando en un [tipo de personaje] que se enfrenta a [una situación particular]. ¿Qué historias potenciales podrían surgir de esta premisa?

## Definiendo personajes

Tengo una idea aproximada de un guión centrado en [breve descripción del concepto], pero necesito desarrollar los personajes principales para que la historia sea atractiva. ¿Podrías ayudarme a desarrollar perfiles detallados de los personajes para el protagonista, el antagonista y al menos un personaje secundario? Me gustaría profundizar en sus historias de fondo, motivaciones, fortalezas, debilidades y cómo estos aspectos influirán en sus interacciones y decisiones a lo largo de la historia. Por ejemplo, el protagonista podría ser [descripción de los rasgos clave del personaje], y tengo curiosidad por saber cómo sus experiencias pasadas podrían impulsar la trama.

## Desarrollo de la trama

Ahora que ya tengo a mis personajes principales en su lugar, necesito construir una trama sólida que mantenga a la audiencia interesada. Mi historia gira en torno a [breve descripción de la idea de la historia] y me gustaría que me ayudaras a esbozar los puntos principales de la trama. ¿Podrías guiarme en la creación de un esquema detallado que incluya el incidente que desencadena la trama, los puntos de inflexión más importantes en la acción ascendente, el clímax y la resolución? Mi objetivo es crear una trama que sea sorprendente y satisfactoria, con mucha tensión y desarrollo de los personajes a lo largo del camino.

## Creando la configuración

Para darle vida a mi historia, necesito crear un entorno vívido e inmersivo que mejore la narrativa. Mi idea de guión incluye [breve descripción] y estoy imaginando un entorno que refleje [un estado de ánimo, un tema o un período de tiempo en particular]. ¿Podrías ayudarme a elaborar una descripción detallada del entorno, que incluya lugares específicos, el período de tiempo, las influencias culturales y cualquier elemento único que haga que el entorno parezca auténtico e integral a la historia? Estoy particularmente interesado en cómo este entorno podría influir en las acciones de los personajes y en el tono general del guión.

## Escribir diálogo

Estoy trabajando en una escena crucial en la que [el personaje A] se enfrenta a [el personaje B] sobre [un problema o conflicto importante]. El diálogo en esta

escena debe ser [definir tipo]. ¿Podrías ayudarme a escribir un diálogo que no solo capture la tensión y las emociones del momento, sino que también revele sutilmente aspectos más profundos de las personalidades de los personajes y la dinámica de sus relaciones? Quiero que la conversación se sienta natural pero impactante, que haga avanzar la historia y al mismo tiempo deje al público ansioso por ver qué sucede a continuación.

## Estructuración de escenas

A medida que boceto la estructura de mi guión, quiero asegurarme de que cada escena tenga un propósito claro para hacer avanzar la historia y desarrollar los personajes. Para el [acto específico o parte de la historia], ¿podrías ayudarme a desglosar las escenas clave? Estoy buscando orientación sobre lo que debería lograr cada escena, ya sea presentar un nuevo conflicto, profundizar el arco de un personaje o generar tensión hacia un punto importante de la trama. Quiero que el ritmo se sienta ajustado y que las transiciones entre escenas sean fluidas, asegurando que el público se mantenga completamente inmerso en la historia.

## Redactar el primer borrador

Estoy listo para sumergirme en la escritura del primer borrador de mi guión, que se centra en [breve descripción de la historia]. Quiero que la escena inicial enganche a la audiencia de inmediato, marcando el tono y estableciendo el personaje principal y el conflicto. ¿Podrías guiarme en la redacción de una introducción atractiva que capte la atención y

establezca los elementos clave de la historia? Mi objetivo es una introducción que sea visualmente impactante y emocionalmente resonante, que haga que la audiencia se involucre en la historia desde el primer momento.

## Revisión y edición

He terminado el primer borrador de mi guión y ahora estoy listo para pasar a la etapa de revisión. Sé que siempre hay margen de mejora y agradecería que tu ojo experto me ayudara a identificar las áreas que necesitan refinarse. ¿Podrías ayudarme a centrarme en elementos específicos, como ajustar el diálogo, mejorar el ritmo, mejorar el desarrollo de los personajes y asegurar que la trama fluya sin problemas? Estoy abierto a recibir comentarios constructivos que me ayuden a llevar el guión al siguiente nivel, haciéndolo lo más sólido y pulido posible.

## Retoques finales

A medida que me acerco a las etapas finales de mi guión, quiero agregar esos últimos toques que realmente lo harán brillar. Estoy buscando sugerencias sobre cómo pulir el diálogo, ajustar el ritmo y mejorar el impacto general de la historia. ¿Podrías ayudarme a identificar áreas en las que pueda agregar más profundidad, sutileza o tensión? Quiero que el producto final sea lo más convincente y profesional posible, y que deje una impresión duradera en cualquiera que lo lea.

# Redacción de subvenciones

Descubre propuestas de subvenciones exitosas con guías personalizadas de ChatGPT, diseñadas para garantizar tu próxima gran oportunidad de financiamiento.

## Comprender los requisitos de la subvención

Analiza los requisitos para [Nombre de la subvención] y resume lo siguiente: criterios de elegibilidad, prioridades de financiación, objetivos clave y cualquier instrucción especial. ¿Cómo puedo adaptar mi proyecto para cumplir con estos requisitos específicos? [Incluye detalles sobre las áreas de enfoque de la subvención y cualquier restricción mencionada en las pautas].

## Investigación y recopilación de información

Recopila una lista de estadísticas esenciales, estudios de investigación y estudios de casos relevantes para [proyecto o campo específico]. Incluye puntos de datos como [métricas específicas] y fuentes como [bases de datos o publicaciones relevantes]. ¿Cómo puedo incorporar esta información de manera eficaz en mi propuesta de subvención para reforzar mis argumentos y demostrar la importancia del proyecto?

## Definición del alcance del proyecto

Ayúdame a delinear el alcance del proyecto para una propuesta de subvención dirigida a [Problema específico]. Incluye una descripción detallada de las metas del proyecto, los objetivos específicos, el cronograma con los hitos clave y los resultados

esperados. ¿Cómo puedo asegurarme de que cada componente del alcance del proyecto se alinee con los objetivos de la subvención y las expectativas del financiador?

## Presupuesto

Desarrolla un esquema presupuestario detallado para una propuesta de subvención centrada en [Proyecto o causa específicos]. Divide el presupuesto en categorías como personal, equipo, viajes y gastos generales. Incluye orientación sobre cómo justificar cada partida presupuestaria con datos o suposiciones relevantes y cómo presentar el presupuesto para que se ajuste a las pautas financieras del financiador.

## Cómo redactar el resumen ejecutivo

Redacta un resumen ejecutivo para mi propuesta de subvención que destaque lo siguiente: el problema o la necesidad que se aborda, la solución propuesta, los objetivos del proyecto y el impacto previsto. ¿Cómo puedo presentar este resumen de una manera convincente y concisa que capte la atención de los revisores y se alinee con el enfoque de la subvención?

## Cómo escribir las necesidades

Redacta una declaración detallada de las necesidades de mi propuesta de subvención que aborde [problema o asunto específico]. Incluir lo siguiente: una descripción del problema, evidencia y datos que respalden la urgencia, y cómo esta necesidad se alinea con los objetivos de la subvención. Ofrece recomendaciones sobre cómo presentar esta información

de manera persuasiva para presentar argumentos sólidos para obtener la financiación.

## Redactar la descripción del proyecto

Genera una descripción integral del proyecto para mi propuesta de subvención que incluya: objetivos del proyecto, metodología, cronograma y resultados esperados. ¿Cómo puedo detallar cada aspecto del proyecto de una manera clara, atractiva y que se ajuste a los requisitos del financiador? Ofrece sugerencias sobre cómo abordar los posibles desafíos y soluciones.

## Revisión

¿Cuáles son los elementos clave en los que hay que centrarse al revisar y modificar mi propuesta de subvención? Proporciona una lista de verificación que incluya: claridad de los objetivos, adecuación a los requisitos de la subvención, precisión del presupuesto y capacidad de persuasión general. Incluye consejos sobre cómo mejorar el lenguaje, el tono y la estructura, y cómo garantizar que la propuesta esté libre de errores.

## Presentación final

Describe los pasos finales para enviar mi propuesta de subvención, incluida una lista de verificación de todos los componentes necesarios y pautas de formato. ¿Qué debo revisar y volver a verificar antes de enviarla para garantizar la integridad y el cumplimiento de los requisitos de presentación de la subvención? Incluye asesoramiento sobre los procesos

de presentación tanto digitales como físicos, si corresponde.

## Redacción de textos publicitarios

Mejora tu redacción con las sugerencias de ChatGPT que facilitan la creatividad y aceleran su proceso. Estas indicaciones personalizables simplifican la creación de contenido atractivo.

### Briefing redacción de textos publicitarios

Actúa como un redactor experimentado que desarrolla un resumen de redacción integral para un nuevo [tipo de campaña] para [producto/servicio]. Comienza por definir las metas y los objetivos de la campaña, como aumentar [una métrica específica, p. ej., conocimiento de la marca, ventas]. Identifica la audiencia objetivo, incluidos detalles como sus [datos demográficos, intereses, puntos débiles]. Esboza los mensajes clave y las propuestas de venta únicas (PVU) que deben comunicarse, como [característica/beneficio del producto]. Especifica el tono y el estilo deseados del texto, asegurándose de que se alinee con la voz de la marca, [p. ej., formal, conversacional]. Proporciona ejemplos de campañas exitosas anteriores o análisis de la competencia para guiar el enfoque. Concluye con un llamado a la acción claro, como [acción deseada, p. ej., visitar la página web, realizar una compra].

### Campañas publicitarias en redes sociales

Actúa como un redactor experimentado que genera ideas creativas para una campaña publicitaria de

[plataforma/tipo] para [producto/servicio]. Comienza investigando las tendencias actuales y las preferencias de la audiencia relacionadas con [plataforma/tipo]. Desarrolla una lista de ideas innovadoras y atractivas, como [ideas conceptuales, p. ej., encuestas interactivas, elementos visuales atractivos]. Escribe una breve descripción de cada concepto, describiendo el mensaje clave, los elementos visuales y el impacto emocional deseado. Considera incorporar elementos interactivos como [p. ej., cuestionarios, concursos]. Personaliza cada concepto en función de la marca específica y la audiencia objetivo para maximizar la relevancia y la participación.

## Crear titulares atractivos para publicaciones de blog

Actúa como un redactor experimentado que escribe un título atractivo para una publicación de blog sobre [tema, p. ej., un nuevo suplemento para la salud]. Comienza por identificar los beneficios clave y los aspectos únicos del [producto/servicio]. Elabora varias opciones de título que llamen la atención y transmitan claramente el beneficio principal, como [beneficio específico]. Asegúrate de que los títulos estén optimizados para los motores de búsqueda y tengan eco en la audiencia de destino. Prueba diferentes títulos para determinar cuál funciona mejor. Personaliza los títulos en función de las características específicas del [producto/servicio] y los intereses de la audiencia.

## Introducción atractiva a la página de inicio

Actúa como un redactor experimentado creando una introducción atractiva para la página de inicio de [la web o marca]. Comienza por comprender la misión, los valores y las ofertas principales de la marca, como [la propuesta de valor única de la marca]. Escribe un párrafo de apertura cautivador que presente la marca y su propuesta de valor única. Usa un tono conversacional para conectarse con los visitantes y resaltar los beneficios de los productos o servicios de la marca, como [beneficios clave]. Incluye una breve descripción general de lo que los visitantes pueden esperar encontrar en el sitio web, como [p. ej., categorías de productos, recursos]. Personaliza la introducción para reflejar la personalidad de la marca y las necesidades de su público objetivo.

## Descripción de producto para comercio electrónico

Actúa como un redactor experimentado redactando una descripción detallada del producto [nombre del producto] en [la web de comercio electrónico]. Comienza por recopilar información sobre las características, los beneficios y el público objetivo del producto. Escribe una descripción detallada que destaque los atributos clave del producto y cómo aborda las necesidades del cliente, como [beneficios o características específicas]. Usa un lenguaje persuasivo para enfatizar los puntos de venta y los beneficios únicos del producto. Incluye especificaciones relevantes, instrucciones de uso y cualquier garantía. Personaliza la descripción para que se ajuste a la marca del producto y las preferencias de su mercado objetivo.

# Secuencia de email marketing para el lanzamiento de un nuevo producto

Actúa como un redactor experimentado que crea una secuencia de marketing por correo electrónico para el lanzamiento de [curso/producto]. Comienza por definir los objetivos de la campaña por correo electrónico y los mensajes clave para cada correo electrónico, como [características y beneficios del curso]. Escribe una serie de correos electrónicos que incluyan un mensaje de bienvenida, detalles sobre [curso/producto], testimonios y una llamada a la acción final. Asegúrate de que cada correo electrónico sea atractivo y personalizado, con un enfoque claro en los beneficios de [curso/producto]. Utiliza un lenguaje persuasivo y una narración para generar entusiasmo e impulsar las conversiones. Personaliza el contenido en función del tema del [curso/producto] y los intereses de la audiencia de destino.

## Nota de prensa para el lanzamiento del producto

Actúa como un redactor experimentado que desarrolla un comunicado de prensa para el lanzamiento de [producto/servicio] por parte de [empresa]. Comienza por describir los detalles clave del producto, incluidas las características, los beneficios y la fecha de lanzamiento. Escribe un título atractivo y un párrafo inicial contundente que resuma la información más importante. Continúa con párrafos adicionales que brinden contexto, citas de portavoces de la empresa y detalles sobre la importancia del producto. Concluye con un llamado a la acción para consultas de los medios o información adicional. Personaliza el

comunicado de prensa para que se alinee con la marca de la empresa y los atributos únicos del producto.

## Caso práctico para un cliente B2B

Actúa como un redactor experimentado y elabora un estudio de caso convincente para [nombre del cliente] en [la industria]. Comienza por identificar los desafíos del cliente y las soluciones que ofrece su [producto/servicio]. Escribe una introducción atractiva que describa la situación del cliente y los objetivos del proyecto. Detalla el enfoque adoptado y los resultados obtenidos, utilizando datos y testimonios para respaldar el éxito de la solución. Concluye con un resumen de las conclusiones clave y el impacto en el negocio del cliente. Personaliza el estudio de caso para reflejar la industria del cliente y sus necesidades específicas.

## Página de destino para la generación de clientes potenciales

Actúa como un redactor experimentado que escribe una página de destino para una [campana/oferta de generación de clientes potenciales]. Comienza por comprender los objetivos de la campaña y los puntos débiles de la audiencia de destino, como [problemas específicos]. Escribe un título y un subtítulo que comuniquen claramente el valor de la oferta, como [detalles de la oferta]. Desarrolla un cuerpo de texto persuasivo que explique los beneficios de la oferta, incluye pruebas sociales o testimonios y aborda posibles objeciones. Incluye una llamada a la acción clara y convincente que aliente a los visitantes a [acción deseada, p. ej., registrarse, descargar].

Personaliza el texto de la página de destino para que se alinee con la oferta y las preferencias de la audiencia.

## Guión de vídeo promocional para [aplicación/producto/servicio]

Actúa como un redactor experimentado que prepara un guión para un vídeo promocional sobre [aplicación/producto/servicio]. Comienza por definir las características y los beneficios clave de [aplicación/producto/servicio]. Escribe un guión que incluya una introducción atractiva, una explicación clara de las características de [aplicación/producto/servicio] y situaciones de la vida real que demuestren su valor. Utiliza un lenguaje conversacional y persuasivo para mantener a la audiencia interesada y motivada. Incorpora una llamada a la acción que dirija a los espectadores a [acción deseada, p. ej., descargar la aplicación, visitar el sitio web]. Personaliza el guión para reflejar la marca y la audiencia objetivo de [aplicación/producto/servicio].

## Guiones de vídeo

Genera guiones de video de manera sencilla utilizando indicaciones personalizadas de ChatGPT. Selecciona las palabras adecuadas para captar la atención de tu audiencia de principio a fin.

## Desarrollo de conceptos

Como guionista de video con experiencia, necesito tu ayuda para desarrollar un concepto atractivo para mi

video. Ayúdame a generar ideas que se alineen con el [objetivo o mensaje específico del proyecto]. Me gustaría tener en cuenta los [intereses o grupos demográficos] de la audiencia objetivo, así que sugierele formas de enmarcar el tema central y los puntos clave. Ofrece algunos ángulos o enfoques creativos adaptados al [estilo o género del video]. Además, si tienes sugerencias para validar el concepto con [espectadores potenciales o grupos de enfoque], inclúyelas.

## Creación del esquema del guión

Como guionista de video con experiencia, necesito crear un esquema detallado para mi guion de video. ¿Podrías guiarme en la estructuración del esquema dividiendo el video en secciones como [introducción, segmentos de contenido principal y conclusión]? Me gustaría asegurar un flujo lógico y atractivo. Proporciona una plantilla personalizable para cada sección, que incluya consejos sobre transiciones y cómo integrar [contenido complementario o elementos visuales]. Adapta la estructura a [requisitos específicos de formato o duración del video] si es posible.

## Elaboración de la introducción

Como guionista de video con experiencia, me estoy centrando en crear una introducción cautivadora para mi video. Necesito tu ayuda para desarrollar una introducción atractiva que capte la atención desde el principio. ¿Puedes sugerirme formas de enmarcar la introducción para enganchar a los espectadores de inmediato? Ofrece opciones personalizables para una

línea de apertura sólida y contenido atractivo en función de [el tono o estilo del video]. Si corresponde, ofrece introducciones alternativas para diferentes [tipos de audiencia u objetivos del video].

## Desarrollo del contenido principal

Como guionista de video con experiencia, necesito desarrollar el contenido principal de mi guion de video. Ayúdame a crear indicaciones detalladas para cada segmento de contenido, asegurándote de cubrir los puntos clave de manera efectiva. Para cada segmento, guíame para desarrollar ideas, brindar ejemplos o evidencia y mantener el flujo narrativo. Incluye indicaciones personalizables para equilibrar los detalles con la claridad y atraer a la audiencia. Si mi video incluye [elementos interactivos o estrategias de participación del espectador], dame sugerencias para integrarlos.

## Diálogo

Como guionista de video con experiencia, necesito crear diálogos naturales y atractivos para mi video. ¿Puedes ayudarme a desarrollar pautas para escribir diálogos que suenen auténticos y se adapten a las personalidades de los personajes? Me gustaría crear conversaciones que impulsen la trama y revelen información clave. Proporciona orientación sobre cómo equilibrar el diálogo con la acción, asegurándote de que fluya de manera natural y sirva a la narrativa. Incluye opciones personalizables para diferentes [tipos de personajes, tonos o escenas] para adaptar el diálogo a necesidades específicas.

# Revisión y refinamiento

Como guionista de video con experiencia, necesito revisar y refinar mi guión de video para asegurarme de que esté pulido y sea efectivo. Proporciona indicaciones detalladas para evaluar el flujo, la coherencia y la participación del guión. Sugiere pasos para identificar y abordar áreas que necesitan mejoras, como [mejorar el lenguaje, aclarar puntos y alinearlos con el mensaje deseado]. Incluye listas de verificación personalizables para diferentes situaciones a fin de garantizar una revisión exhaustiva.

# Sincronización y ritmo del guión

Como guionista de video con experiencia, necesito asegurarme de que el ritmo y el tiempo de mi guión sean efectivos. Ayúdame a desarrollar indicaciones para estimar la duración de cada sección y ajustar el guión para mantener un ritmo adecuado. Proporciona consejos sobre cómo administrar el tiempo para los momentos clave, las transiciones y los llamados a la acción. Incluye consejos personalizables para garantizar que el ritmo mantenga a los espectadores interesados en todo momento.

# Contenido para redes sociales

Prompts que ayudan en la generación de contenido para Facebook y LinkedIn.

## Facebook

Publicación general

Actúa como un experto en marketing y ayúdame a crear una publicación en Facebook para aumentar la interacción con mi audiencia. El tono debe ser conversacional y divertido, y pedirles a mis seguidores que compartan sus opiniones. Mantengamos un tono desenfadado y accesible. Personaliza la publicación para que se centre en [inserta el tema de tu elección] y asegúrate de que fomente los comentarios o las reacciones.

## **Publicación de promoción de productos/servicios**

Como especialista en marketing con experiencia, ayúdenme a escribir una publicación promocional en Facebook para mi [insertar producto/servicio]. El objetivo es destacar los beneficios clave, pero sin ser demasiado comercial. Quiero generar curiosidad y alentar a los usuarios a hacer clic para obtener más información, sin abrumarlos.

## **Publicación de historia personal**

Actúa como un experto en marketing y ayúdame a crear una publicación de Facebook en la que comparta una historia personal que resuene con mi audiencia. Quiero que parezca cercana y auténtica, con un vínculo sutil con mi empresa o marca. Centrémonos en crear una conexión emocional sin perder el ritmo.

## **Publicación de encuesta/pregunta**

Ayúdame a escribir una publicación de Facebook que les haga a mis seguidores una pregunta o encuesta sencilla y atractiva. El objetivo es lograr que participen y compartan sus preferencias u opiniones. Personaliza la

pregunta en función de [insertar tema] y mantén un tono ligero y amigable.

## **Solicitud de contenido generado por el usuario**

Actúa como un vendedor experimentado y escribe una publicación en Facebook para pedirles a mis seguidores que compartan su propio contenido o experiencias relacionadas con mi producto o servicio. Quiero alentarlos a que publiquen fotos, reseñas o historias, pero que sean genuinas y divertidas. Personaliza la solicitud para que se centre en [insertar producto o servicio].

## **Publicación de sorteo o concurso**

Ayúdame a crear una publicación interesante en Facebook para anunciar un sorteo o concurso. Quiero que el tono sea entusiasta y claro, con instrucciones fáciles de seguir sobre cómo participar. Personaliza el premio para que sea [insertar premio] y asegúrate de resaltar el valor y el entusiasmo en torno al concurso.

## **Publicación de sugerencias o consejos**

Como especialista en marketing con experiencia, ayúdenme a escribir una publicación en Facebook en la que comparta un consejo o sugerencia útil relacionada con mi sector. Quiero posicionarme como un experto informado, pero manteniendo un tono amable y servicial, en lugar de sermonear. Personaliza el consejo para que se centre en [insertar sector o tema].

## **Publicación de un testimonio**

Como especialista en marketing con experiencia, ayúdame a crear una publicación en Facebook que incluya el testimonio de un cliente. Quiero destacar los comentarios positivos que hemos recibido sin que suene demasiado promocional. Personaliza la publicación para que se centre en [insertar producto/servicio].

## **Publicación de anuncio de evento**

Ayúdame a escribir una publicación en Facebook para anunciar un próximo evento organizado por mi marca. El tono debe ser atractivo y estimulante, con todos los detalles importantes como la fecha, la hora y cómo participar. Personaliza la publicación para [insertar tipo de evento, p. ej., seminario web, transmisión en vivo, taller].

## **Publicación de propuesta de valor**

Ayúdame a crear una publicación en Facebook donde explique la propuesta de valor clave de mi negocio/producto/servicio. Quiero que sea sencilla pero impactante, dejando en claro por qué debería interesarle a mi audiencia. Personaliza la publicación para que se centre en [insertar producto/servicio].

## **Publicación de temporada**

Actúa como un experto en marketing y ayúdame a crear una publicación en Facebook relacionada con la temporada o festividad actual. El tono debe ser alegre y relevante, y al mismo tiempo promover sutilmente mi producto o servicio. Personaliza la publicación para que se centre en [insertar temporada o festividad].

## Publicación de humor

Como especialista en marketing con experiencia, ayúdame a crear una publicación divertida en Facebook para relajar el ambiente y hacer sonreír a mis seguidores. Personaliza el humor para que sea relevante para [insertar industria o producto], pero manteniendo un tono ligero y divertido.

## Publicación de agradecimiento

Ayúdame a escribir una publicación sincera en Facebook para agradecer a mis seguidores o clientes por su apoyo. Quiero que se sienta personal y sincero, sin discursos de venta. Personaliza la publicación para que se centre en [inserta el motivo de tu agradecimiento, por ejemplo, un hito, un lanzamiento reciente, la lealtad del cliente].

## Publicación de llamada a la acción

Como especialista en marketing con experiencia, ayúdame a crear una publicación de Facebook con una llamada a la acción clara. Quiero alentar a mi audiencia a realizar una acción específica, como visitar mi página web, suscribirse a un boletín informativo o probar mi producto o servicio. Personaliza la llamada a la acción en función de [insertar acción deseada].

## LinkedIn

### Solicitud de título de perfil

Como redactor de perfiles de LinkedIn experimentado, ayúdame a crear un título atractivo que refleje de

manera eficaz mi identidad profesional. Soy [Tu nombre] y me especializo en [Tu industria/campo]. Quiero que mi título refleje mi experiencia en [Habilidades o roles específicos], como [Habilidad 1] y [Habilidad 2]. Incluye términos clave que resuenen con mi público objetivo y resalten mi propuesta de valor única. Por ejemplo, si soy un científico de datos con experiencia en aprendizaje automático, el título podría ser "Científico de datos especializado en aprendizaje automático y análisis predictivo | Toma de decisiones basadas en datos". Asegúrate de que el título sea atractivo y refleje mis fortalezas profesionales.

## Solicitud de resumen del perfil

Como coach profesional experimentado, guíame para escribir un resumen detallado y atractivo para mi perfil de LinkedIn. Mi objetivo es presentar mi pasión por [su profesión o industria] y destacar mis logros clave. Quiero mostrar mi experiencia en [logros o proyectos específicos], como [nombre del proyecto] donde [contribución específica]. Incluye cómo mis habilidades en [habilidades clave] como [habilidad 1] y [habilidad 2] contribuyen a lograr mis objetivos profesionales. Asegúrate de que el tono sea agradable y profesional, y que refleje mi trayectoria profesional y mis aspiraciones. Por ejemplo, mi resumen podría ser: "Con más de [número] años de experiencia en [industria], he liderado con éxito proyectos como [proyecto] y he desarrollado experiencia en [habilidad]. Me apasiona [aspecto de la profesión] y mi objetivo es aprovechar mis habilidades en [habilidad] para impulsar la innovación y el éxito en [campo]".

## Descripciones de experiencias laborales

Actúa como un editor de currículums experimentado y ayúdame a elaborar descripciones impactantes de mis puestos de trabajo anteriores. Para cada puesto, como [Puesto] en [Nombre de la empresa], ayúdame a destacar las responsabilidades, los logros y las habilidades clave. Incluye detalles sobre mi trabajo en proyectos como [Proyecto específico], donde [Detalles de la contribución]. Destaca los resultados cuantificables, como [Logro cuantificable]. Por ejemplo, si fuera gerente de marketing en [Empresa], la descripción podría decir: "Lideré un equipo interfuncional para lanzar un nuevo producto, lo que resultó en un aumento del 20% en las ventas en seis meses. Desarrollé y ejecuté estrategias de marketing que mejoraron la visibilidad de la marca y la participación del cliente". Asegúrate de que cada descripción refleje mis fortalezas y logros de manera clara y profesional.

## Habilidades

Como especialista en desarrollo profesional, ayúdame a seleccionar y presentar mis principales habilidades en LinkedIn de manera eficaz. Soy [tu profesión] y mis habilidades clave incluyen [habilidad 1], [habilidad 2] y [habilidad 3]. Guíame sobre cómo destacar estas habilidades de una manera que destaque ante posibles empleadores y reclutadores. Además, proporcióname estrategias para solicitar recomendaciones de colegas y clientes. Por ejemplo, podrías sugerir: "Ponte en contacto con [nombre del colega] y pídele que recomiende tus habilidades en [habilidad específica], destacando un proyecto en particular en el que trabajaron juntos". Asegúrate de que el enfoque

enfaticé el valor de su recomendación y su relevancia para mis objetivos profesionales.

## Educación y Certificaciones

Como consultor educativo, ayúdenme a mostrar mi formación académica y mis certificaciones en LinkedIn. Tengo una [Nombre del título] de [Nombre de la institución] completada en [Año], con un enfoque en [Campo o especialización relevante]. Además, tengo certificaciones en [Nombre de la certificación] obtenidas de [Organización certificadora] en [Año]. Ayúdenme a escribir descripciones concisas para cada una, enfatizando cualquier logro notable o cursos relevantes para mi profesión. Por ejemplo:

'Licenciatura en Ciencias de la Computación de [Universidad], con un enfoque en Desarrollo de software. Profesional certificado en gestión de proyectos (PMP) de [Organismo de certificación], demostrando experiencia en gestión y liderazgo de proyectos'.

## Solicitud de recomendaciones

Actúa como experto en redes de LinkedIn y ayúdame a redactar una solicitud de recomendaciones de colegas y clientes. Necesito pedir comentarios sobre mi trabajo en [Área específica], como [Proyecto o tarea].

Proporciona un mensaje personalizado que destaque mis contribuciones y el valor de su respaldo. Por ejemplo:

"Hola [Nombre del colega], ¡espero que te esté yendo bien! Estoy actualizando mi perfil de LinkedIn y agradecería enormemente tu recomendación destacando mi trabajo en [Proyecto específico]. Tus comentarios

serían invaluable y ayudarían a mostrar el impacto que generamos juntos. ¡Gracias de antemano!

## **Ideas para artículos y publicaciones de LinkedIn**

Actúa como estratega de contenido y ayudame a desarrollar ideas para artículos y publicaciones de LinkedIn que generen interés en mi red. Me interesa compartir conocimientos sobre [su industria o campo], analizar tendencias como [tendencia específica] y ofrecer asesoramiento profesional. Proporcione pautas para crear contenido valioso que me posicione como un líder de opinión, como: 'Escriba un artículo sobre las tendencias emergentes en [su campo] y cómo afectan a los profesionales. Incluya consejos prácticos y perspectivas personales para involucrar a mi audiencia'.

## **Publicación de lanzamiento de producto**

Actúa como redactor experimentado y ayúdame a escribir un título de Instagram atractivo y cautivador para el lanzamiento de un producto. El producto es [describe tu producto] y quiero que el título genere entusiasmo y destaque las características clave. Usa un tono amigable y conversacional que anime a los seguidores a obtener más información y actuar. Asegúrate de que el título se sienta personal, que se dirija directamente a mi audiencia e incluya un llamado a la acción contundente al final, como "Compra ahora" o "Desliza hacia arriba". También puedes agregar uno o dos emojis para mantener el tono ligero y divertido.

## **Publicación inspiradora**

Como redactor con experiencia, crea un título inspirador para Instagram para una publicación en la que quiero motivar a mis seguidores. El enfoque debe estar en mantener una actitud positiva y superar los desafíos. Usa [menciona una cita o una historia personal] como tema central y escriba el título de una manera que parezca auténtica y cercana. Quiero ofrecer aliento, pero que sea breve e impactante. Incluye un hashtag relevante como #LunesMotivacional o #Inspiracion y concluye con una pregunta abierta como "¿Qué te mantiene motivao?".

## Publicación de sorteo

Como redactor de subtítulos con experiencia, crea un subtítulo para Instagram para un sorteo que estoy organizando. El premio es [describe el premio] y quiero explicar las reglas con claridad, al mismo tiempo que hago que el subtítulo sea divertido y emocionante. El tono debe ser festivo y alentador, con un llamado a la acción claro como "¡Etiqueta a un amigo y participa ahora!". Usa un lenguaje que haga que los seguidores se sientan emocionados por participar y agrega un toque divertido con emojis. Asegúrate de mencionar cuándo termina el sorteo y cualquier otro detalle importante.

# Mejorar el posicionamiento web SEO

Prompts para ayudarte a mejorar el posicionamiento de tu página web.

## Keyword Research – Análisis de Palabras Claves

Optimiza tu investigación de palabras clave y para mejorar tu SEO.

## Para un blog

Como experto en SEO con experiencia, estoy trabajando en el desarrollo de contenido para un blog centrado en [Diseño Web]. ¿Podrías ayudarme a pensar en una lista de palabras clave principales que sean relevantes para temas como [Servicios o productos]? Me interesan las palabras clave que no solo se alineen con estos temas, sino que también tengan un buen volumen de búsqueda y potencial para generar tráfico. Proporciona una lista detallada de palabras clave principales junto con una breve explicación de por qué cada palabra clave es una buena opción para este nicho. No dudes en incluir cualquier consejo adicional para usar estas palabras clave de manera eficaz.

## Para tienda online

Como experto en SEO, estoy realizando un análisis competitivo para un sitio de [comercio electrónico especializado en zapatillas para el hogar]. Necesito identificar las palabras clave que utilizan mis principales competidores en los rankings. ¿Podrías proporcionarme una lista de palabras clave que utilizan mis competidores, junto con un análisis de sus estrategias de palabras clave? Resalta las brechas y oportunidades que puedo aprovechar para mejorar mi propia estrategia de palabras clave. Explica cómo comprender estas palabras clave de la competencia puede ayudarme a refinar mi enfoque y mejorar el ranking de mi sitio en los motores de búsqueda.

## Para negocio local

Como consultor de SEO que optimiza el sitio web de [una psicóloga local], necesito encontrar palabras

clave que se adapten específicamente al mercado local y a las ofertas de [la psicóloga]. ¿Podrías generar una lista de palabras clave locales relacionadas con [Servicios o productos]? Incluye detalles sobre cómo estas palabras clave locales pueden mejorar la visibilidad en los resultados de búsqueda locales y generar más tráfico peatonal a la tienda. Sugiera también formas de incorporar estas palabras clave en el sitio web y los materiales de marketing.

## Ideas de contenido para SEO

Mejora tu contenido SEO fácilmente con prompts personalizados. Optimiza tu creación de contenido y rankings en buscadores.

### Ideas de palabras clave

Actúa como especialista en SEO y ayúdame a identificar palabras clave de alto tráfico relevantes para mi nicho: [NICHOS]. Analiza mi industria y área de negocios para sugerir una lista personalizada de palabras clave. Incluye detalles como el volumen de búsqueda, el nivel de competencia y el impacto potencial en mi estrategia de SEO. Personaliza esta lista en función de mi industria específica, público objetivo y objetivos de contenido, asegurándote de que se alinee con el tipo de contenido que creó y los intereses de mis lectores.

### Plan de contenido para un blog

Como estratega de contenido experimentado, ¿podrías ayudarme a desarrollar un plan de contenido integral para mi blog: [URL]? Necesito un esquema que incluya investigación de palabras clave, sugerencias de temas, estructura de contenido y las mejores prácticas de

SEO. Adapta este plan para que refleje la voz de mi marca, el público objetivo y los objetivos generales de contenido. Asegúrate de que el plan sea práctico y viable, con pasos claros para la implementación y la optimización.

## Revisar la optimización de un contenido

Actúa como editor de contenido y revisa la optimización SEO de mi publicación de blog [URL o Texto]. Necesito comentarios detallados sobre la eficacia con la que se utilizan las palabras clave, la calidad de las metaetiquetas, la organización de los encabezados y la legibilidad general. Brinda recomendaciones prácticas para mejorar el rendimiento SEO de la publicación y, al mismo tiempo, mantener la interacción y la coherencia con el tono y el estilo de mi marca.

## Título y una descripción

Como redactor experto, ayúdame a crear un título y una descripción meta atractivos para mi nueva publicación de blog: [URL]. Asegúrate de que el título meta sea conciso, de menos de 60 caracteres e incluya la palabra clave principal. La descripción meta debe ser atractiva, incluir palabras clave secundarias y no superar los 160 caracteres. Personaliza ambos elementos para reflejar el enfoque del contenido y atraer a mi público objetivo, haciéndolos relevantes y dignos de hacer clic.

## Rendimiento SEO de una web

Actúa como analista de SEO y proporciona un informe detallado sobre el rendimiento actual de SEO de mi

página web: [URL]. Incluye información sobre clasificaciones de palabras clave, fuentes de tráfico, calidad de los vínculos de retroceso y factores de SEO en la página. Ofrece recomendaciones personalizadas para mejorar mi estrategia de SEO en función de este análisis. Adapta tus sugerencias para abordar áreas específicas en las que mi sitio puede mejorar y alinearlas con mis objetivos de SEO a largo plazo.

## **Problemas de rastreo e indexación**

Como experto en optimización técnica para motores de búsqueda, ayúdame a identificar y resolver problemas con la capacidad de rastreo e indexación de mi sitio web: [URL]. Proporciona un plan paso a paso para abordar problemas técnicos comunes, como enlaces rotos, contenido duplicado y errores en el mapa del sitio. Personaliza tus recomendaciones para que se ajusten a la arquitectura y las necesidades específicas de mi sitio web, garantizando un sitio más eficiente y sin errores.

## **Estrategia de palabras clave de cola larga**

Como investigador de palabras clave experimentado, ayúdame a desarrollar una estrategia de palabras clave de cola larga para el contenido de mi blog: [URL]. Genera una lista de palabras clave de cola larga relevantes, incluida su intención de búsqueda y potencial de conversión. Adapta esta estrategia para que coincida con mis objetivos de contenido, el enfoque de la industria y las preferencias de la audiencia, asegurándote de que se alinee con los temas que cubro y el comportamiento de búsqueda de mis lectores.

## Comparar con competencia

Actúa como experto en análisis de la competencia y compara el rendimiento SEO de mi web [URL] con el de mis principales competidores [URLs competidores]. Ofrece una comparación detallada que abarque clasificaciones de palabras clave, perfiles de vínculos de retroceso y estrategias de contenido. Ofrece recomendaciones personalizadas para ayudarme a obtener una ventaja competitiva, centrándome en áreas en las que mis competidores se destacan y sugiriendo mejoras para mis propios esfuerzos de SEO.

## Auditoría SEO

Actúa como auditor de SEO y realiza una auditoría exhaustiva de los elementos de SEO de mi web: [URL]. Revisar aspectos como las etiquetas de título, las metadescripciones, las etiquetas de encabezado y los enlaces internos. Proporciona un informe completo con recomendaciones personalizadas para mejorar cada elemento, centrándose en áreas donde las mejoras aumentarán significativamente el rendimiento de SEO de mi sitio y la experiencia del usuario.

## Plan estratégico de construcción de enlaces

Actúa como estratega de SEO y desarrolla un plan estratégico de construcción de enlaces para mi sitio web [URL]. Describe los tipos de backlinks a los que debería apuntar, las fuentes potenciales y las estrategias para adquirir enlaces de alta calidad. Personaliza este plan en función de mi industria, el enfoque de contenido y el perfil de backlinks existente, asegurándote de que la estrategia mejore la

autoridad de mi sitio y las clasificaciones de búsqueda.

## Enlaces internos

Como especialista en marketing de contenidos, ayúdame a optimizar la estructura de enlaces internos de mi blog: [URL], para mejorar el SEO y la experiencia del usuario. Proporciona un plan para vincular contenido relacionado dentro de mi blog, incluidas las mejores prácticas para el texto de anclaje y las estrategias para mejorar la navegación del sitio. Personaliza el plan en función de los temas de mi contenido y las necesidades de la audiencia para garantizar que respalde tanto los objetivos de SEO como la participación del usuario.

## Calendario de contenido

Actúa como un planificador de contenido enfocado en SEO y ayudarme a crear un calendario de contenido detallado que se alinee con mis objetivos de SEO en la web: [URL]. Incluye un cronograma para publicar contenido nuevo, actualizar publicaciones existentes e incorporar tendencias estacionales. Adapta el calendario para que se ajuste a mi [estrategia de contenido], [audiencia objetivo] y [objetivos clave], asegurándote de que respalde una producción de contenido consistente y efectiva.

## Redacción de artículos SEO

¿Quieres simplificar la redacción de artículos? Estos prompts te facilitan crear contenido atractivo y estructurado.

Ideas sobre tema atractivo y relevante

Actúa como un escritor de artículos experimentado. Necesito tu ayuda para pensar en un tema atractivo y relevante para un artículo centrado en [una industria o un interés específico]. Ten en cuenta las tendencias actuales, los intereses de la audiencia y los problemas emergentes dentro de este campo. Bríndame algunas ideas de temas que sean interesantes, oportunos y que puedan captar la atención de los lectores. Considera qué podría resonar tanto en audiencias de nicho como en audiencias más amplias, y por qué estos temas son importantes.

## **Esquema de contenidos**

Como escritor experimentado, estoy trabajando en un artículo sobre [tema] y me gustaría recibir tu ayuda para crear un esquema detallado. Ayúdame a dividir el artículo en secciones claras y lógicas, que incluyan una introducción, argumentos clave o subtemas y una conclusión. Cada sección debe estar estructurada para guiar al lector sin problemas a través del contenido. Ofrece sugerencias sobre cómo organizar estos puntos de manera eficaz para garantizar que el artículo fluya bien y cubra el tema de manera integral.

## **Fuentes creíbles y relevante**

Imagina que me estás guiando a través del proceso de investigación. Para mi próximo artículo sobre [tema específico], necesito reunir fuentes creíbles y relevantes. Recomienda las bases de datos, sitios web o expertos más confiables que deba consultar. Ofrece ideas sobre cómo evaluar la calidad de estas fuentes y sugiere tipos específicos de información o datos que

fortalecerían los argumentos y la credibilidad de mi artículo.

## **Crear título**

Como escritor profesional, necesito tu ayuda para crear un título para mi artículo sobre [tema]. El título debe ser atractivo e informativo, e incorporar palabras clave relevantes para fines de SEO. Ofrece varias opciones de título y explica por qué cada una es efectiva. Considera el equilibrio entre ser intrigante y reflejar con precisión el contenido del artículo para atraer a la audiencia adecuada.

## **Conclusión**

Imagina que eres un lector que acaba de terminar mi artículo sobre [tema]. Reflexiona sobre la conclusión y ofrece tus opiniones sinceras. ¿Resume eficazmente los puntos principales? ¿Deja una buena impresión o ofrece un claro llamado a la acción? Dame comentarios detallados sobre cómo mejorar la conclusión para asegurarte de que resuene en los lectores y refuerce los mensajes clave del artículo.

## **Perspectivas para abordar un tema**

Como experto en redacción de artículos, sugiere cinco ángulos o perspectivas diferentes para abordar un artículo sobre [tema específico]. Cada ángulo debe atender a un segmento diferente del público objetivo. Explica cómo se pueden utilizar estas perspectivas para abordar diversos intereses o inquietudes de los lectores y proporciona ejemplos de cómo se podría

desarrollar cada ángulo para formar un artículo completo.

## **Introducción**

Como escritor experto, redacta una introducción convincente e informativa para un artículo sobre [tema]. Asegúrate de que la introducción capte la atención del lector y sienta una base sólida para el resto del artículo. Incluye sugerencias para crear un gancho atractivo, brindar la información de fondo necesaria y resumir los puntos principales que se tratarán.

## **Lenguaje persuasivo y CTAs**

Imagina que eres un experto en marketing. Necesito incorporar un lenguaje persuasivo y llamadas a la acción en mi artículo sobre [tema]. Proporciona frases o estrategias específicas que fomenten la participación y la respuesta del lector. Explica cómo integrar eficazmente estos elementos en el artículo sin restarle credibilidad ni fluidez al contenido.

## **Incluir datos o estadísticas**

Actúa como un pensador creativo. Estoy buscando formas innovadoras de presentar datos o estadísticas en mi artículo sobre [tema]. Sugiere tres métodos únicos para hacer que estos elementos sean más atractivos y atractivos visualmente. Considera cómo usar de manera eficaz gráficos, infografías o formatos creativos para presentar los datos de una manera que mejore la comprensión y mantenga el interés del lector.

## **Crear preguntas frecuentes**

Imagina que eres un lector con ojo crítico. ¿Qué posibles objeciones o preguntas podrían surgir de mi artículo sobre [tema]? Ofrece consejos detallados sobre cómo abordar estas inquietudes dentro del artículo. Ofrece sugerencias para reforzar los argumentos, aclarar puntos e incluir contraargumentos para garantizar que el contenido sea exhaustivo y persuasivo.

# Marketing digital

Prompts para mejorar tus estrategias de marketing digital.

## Generación de leads / contactos

Genera más clientes potenciales, optimiza tu proceso de ventas y aumenta las conversiones mediante conversaciones impulsadas por IA.

### Identificar cliente ideal para la generación de leads

Actúa como experto en generación de oportunidades de venta y ayúdame a identificar a mi cliente ideal. Dirijo una [insertar tipo de negocio, p. ej., empresa de software o agencia de marketing digital] que se centra en [insertar oferta de productos o servicios]. Explicame el proceso de definición de los perfiles de los clientes, teniendo en cuenta factores clave como la demografía, las necesidades, los puntos débiles y los comportamientos. ¿Cómo puedo utilizar esta información para dirigirme a los clientes potenciales adecuados que tengan más probabilidades de convertirse en clientes?

### Crear una página de destino de alta conversión

Estoy diseñando una página de destino para captar clientes potenciales para mi [insertar tipo de negocio]. ¿Podrías guiarme a través de los elementos que son cruciales para crear una página de destino con un alto índice de conversión? Desde el título hasta la llamada a la acción, ¿cómo puedo escribir contenido que aborde los puntos débiles de mi audiencia, comunique el valor de mi oferta y los convenza de que proporcionen sus datos de contacto?

## **Escribir emails para convertir**

Quiero crear una campaña de correo electrónico que convierta a los clientes potenciales en clientes. Mi público objetivo es [insertar características del público] y ofrezco [insertar producto/servicio]. ¿Puedes ayudarme a diseñar una serie de correos electrónicos que generen confianza, los eduquen sobre los beneficios de mis ofertas y, finalmente, los guíen hacia la compra? ¿Cómo puedo personalizar estos correos electrónicos para que cada cliente potencial se sienta valorado y aumentar mis tasas de conversión?

## **Estrategias de redes sociales**

¿Cómo puedo aprovechar las plataformas de redes sociales como [insertar plataforma de redes sociales: p. ej., Instagram, LinkedIn o Facebook] para generar más clientes potenciales para mi [insertar tipo de negocio]? ¿Puedes explicarme el proceso de creación de publicaciones atractivas, publicación de anuncios pagos y uso de herramientas de redes sociales para captar clientes potenciales? También me encantaría saber cómo puedo dirigirme a la audiencia adecuada con contenido relevante que los impulse a actuar.

## Optimización de mi página web

¿Cómo puedo optimizar mi web para captar más clientes potenciales? Tengo una empresa [insertar tipo de negocio] y mi sitio web recibe actualmente [insertar datos de tráfico del sitio web si están disponibles] pero no convierte a los visitantes en clientes potenciales. ¿Puedes indicarme qué mejoras puedo hacer en la estructura, las llamadas a la acción, los formularios y el contenido de mi sitio para aumentar la captación de clientes potenciales? ¿Cómo puedo asegurarme de llegar a las personas adecuadas en el momento adecuado?

## Crear anuncios de pago

Estoy pensando en publicar anuncios pagos para generar clientes potenciales para mi [insertar tipo de negocio]. ¿Podrías orientarme sobre cómo crear una campaña publicitaria paga en plataformas como Google Ads o Facebook Ads diseñada para captar clientes potenciales de alta calidad? ¿En qué debería centrarme en términos de texto publicitario, segmentación y páginas de destino para maximizar mi retorno de la inversión?

## Generar clientes potenciales a través de LinkedIn

Quiero generar clientes potenciales a través de LinkedIn para mi [insertar empresa o sector]. ¿Puedes orientarme sobre cómo usar la plataforma de LinkedIn para conectarme con clientes potenciales? Me encantaría saber cómo puedo crear mensajes personalizados, usar grupos de LinkedIn y crear

contenido que atraiga a mi público objetivo para que interactúen conmigo y con mi empresa.

## Estrategias de marketing

Impulsa tu marketing con prompts diseñados para crear estrategias efectivas. Simplifica tu planificación y obtén resultados más rápidos aprovechando las ideas impulsadas por IA.

### Estrategia integral

"Actúa como un estratega de marketing experimentado y ayúdame a crear una estrategia de marketing personalizada para [su producto/servicio]". Necesito tu ayuda para desarrollar una estrategia de marketing integral adaptada a mi negocio. Mi público objetivo es [describe tu público objetivo] y mi objetivo es lograr [objetivos específicos, como aumentar el conocimiento de la marca, generar clientes potenciales, etc.]. ¿Puede desglosar los pasos clave que debo seguir para elaborar un plan eficaz? Ten en cuenta elementos importantes como el análisis de la competencia, la segmentación de la audiencia, el posicionamiento y el mensaje. Me encantaría que me des estrategias detalladas que se alineen con mis objetivos comerciales y mi industria: [industria].

### Análisis FODA: (Fortalezas, Oportunidades, Debilidades, Amenazas)

"¿Puedes guiarme a través de un análisis FODA de mi marca [el nombre de tu marca] para fundamentar mi estrategia de marketing?" Quiero analizar en profundidad mi marca mediante un análisis FODA para fundamentar mejor mis decisiones de marketing. ¿Puedes ayudarme a evaluar mis fortalezas, debilidades, oportunidades y amenazas? Ten en cuenta factores como

nuestros puntos de venta únicos, áreas potenciales de crecimiento, tendencias actuales del mercado y competidores. Con base en este análisis, me encantaría que me recomiendes movimientos estratégicos de marketing que aprovechen nuestras fortalezas y aborden nuestras debilidades.

## **Público objetivo**

"Ayúdame a identificar y segmentar mi público objetivo para una estrategia de marketing personalizada para [producto/servicio]". Quiero ser muy específico con mi público objetivo para mejorar mis esfuerzos de marketing. ¿Puedes ayudarme a definir y segmentar a mis clientes ideales en función de factores como la demografía, la psicografía, el comportamiento y las preferencias de compra? Una vez que tengamos estos segmentos, me gustaría crear una estrategia de marketing para cada segmento que parezca personalizada y relevante. ¿Puedes explicarme este proceso paso a paso?

## **Propuesta de valor**

"¿Puedes ayudarme a crear una propuesta de valor convincente para [tu marca/producto] que impulse mi estrategia de marketing?" Quiero asegurarme de que mi propuesta de valor sea clara y tenga eco en mi audiencia. ¿Puedes ayudarme a crear una propuesta de valor que comunique claramente los beneficios de mi [marca/producto] y cómo resuelve los problemas de mi audiencia? Ten en cuenta mis puntos de venta únicos y cómo se destacan de la competencia. También me gustaría que me dieras consejos sobre cómo incorporar

esta propuesta de valor en diferentes canales y contenidos de marketing.

## **Estrategia de marketing de contenidos**

"Ayúdame a diseñar una estrategia de marketing de contenidos para [tu empresa]". Busco crear una estrategia de marketing de contenidos sólida que atraiga a mi audiencia y respalde mis objetivos de marketing. ¿Podrías guiarme en el proceso de desarrollo de un plan de contenidos que incluya publicaciones en el blog, actualizaciones en las redes sociales, vídeos y más? Quiero que el contenido se alinee con el mensaje de mi marca y tenga eco en mi audiencia. ¿Puedes sugerirme también formas de medir la eficacia de este contenido para asegurarme de que genere los resultados deseados?

## **Generación de oportunidades de venta**

"Ayúdame a diseñar una estrategia de generación de oportunidades de venta para [empresa] utilizando métodos orgánicos y pagos". Me gustaría generar más oportunidades de venta para mi empresa, pero no estoy seguro por dónde empezar. ¿Puedes ayudarme a crear una estrategia que incluya una combinación de métodos orgánicos (como SEO, marketing de contenidos y redes sociales) y métodos pagos (como PPC, anuncios en redes sociales y marketing de influencia)? Incluye consejos sobre cómo crear imanes de oportunidades de venta, optimizar páginas de destino y hacer un seguimiento de las oportunidades de venta para convertirlas en clientes.

## **Estrategia de redes sociales**

"Ayúdame a desarrollar una estrategia de redes sociales para [marca] que esté alineada con mis objetivos generales de marketing". Quiero crear una presencia sólida en las redes sociales para [su marca], pero no estoy seguro de cómo crear una estrategia que esté alineada con mis objetivos generales de marketing. ¿Puedes ayudarme a decidir en qué plataformas enfocarme en función de mi público objetivo y sugerirme los tipos de contenido que tendrán más repercusión? Explícame cómo crear un calendario de contenido, interactuar con los seguidores y usar el análisis de las redes sociales para medir el éxito.

## **Retención de clientes**

"Ayúdame a diseñar una estrategia de retención de clientes que mantenga a mis clientes actuales comprometidos con [empresa]". Mientras trabajo en atraer nuevos clientes, también quiero centrarme en retener a los que ya tengo. ¿Puedes ayudarme a crear una estrategia de retención de clientes que mantenga a mis clientes actuales comprometidos y leales a [su empresa]? Me encantaría recibir sugerencias sobre cómo utilizar el marketing por correo electrónico, los programas de fidelización, las ofertas personalizadas y otros métodos para mantener a mis clientes satisfechos y que vuelvan a por más.

## **Customer Buyer / Recorrido del cliente**

"¿Puedes ayudarme a desarrollar un mapa del recorrido del cliente para [empresa] para fundamentar mejor mi estrategia de marketing?" Quiero comprender todo el recorrido del cliente para mi empresa, desde el

conocimiento hasta la conversión y más allá. ¿Podrías ayudarme a trazar cada etapa de este recorrido, identificando los puntos de contacto en los que mi estrategia de marketing puede tener el mayor impacto? Me gustaría que me aconsejaras sobre cómo crear materiales y campañas de marketing adaptados a cada etapa, asegurándome de guiar a los clientes sin problemas a lo largo del proceso.

## **Marketing por correo electrónico**

"Ayúdame a optimizar mi estrategia de marketing por correo electrónico para [tu empresa] y así obtener mejores resultados". Quiero mejorar mis esfuerzos de marketing por correo electrónico para generar más interacción y conversiones. ¿Puedes ayudarme a optimizar mi estrategia sugiriendo formas de segmentar mi lista de correo electrónico, crear líneas de asunto más atractivas y personalizar mi contenido? También me encantaría que me aconsejaras sobre las mejores prácticas para la sincronización, la frecuencia y el análisis del rendimiento de las campañas por correo electrónico para asegurarme de obtener los mejores resultados posibles.

## **Estrategia de marca**

"¿Puedes ayudarme a desarrollar una estrategia de marca para [tu marca] que esté alineada con mis objetivos de marketing?" Quiero asegurarme de que mi marca sea coherente y esté alineada con mi estrategia de marketing general. ¿Podrías ayudarme a definir la voz, el tono y la identidad visual de mi marca para crear un mensaje coherente en todas las plataformas? También me encantaría recibir tu opinión sobre cómo incorporar esta marca en mis campañas de marketing y

comunicaciones para fortalecer mi conexión con mi audiencia.

## Correo electrónico

¿Necesitas ayuda para redactar correos de ventas? Estos prompts son ideales para mejorar tus campañas de email.

### Email de presentación

Actúa como un profesional de ventas experimentado y ayúdame a escribir un correo electrónico de presentación personalizado para un nuevo cliente potencial. Quiero presentarme, explicar los servicios de mi empresa y destacar cómo podemos resolver sus problemas. ¿Podrías incluir un tono amistoso pero manteniendo el profesionalismo? Además, déjame personalizarlo en función de la industria del cliente potencial o sus necesidades específicas. Ayúdame a redactar un correo electrónico que capte su atención sin sonar demasiado insistente, utilizando líneas de asunto claras que aumenten las posibilidades de que se abra el correo electrónico.

### Email de seguimiento

Me comuniqué con un cliente potencial recientemente, pero no he recibido respuesta. ¿Podrías ayudarme a escribir un correo electrónico de seguimiento amigable y no intrusivo que mantenga viva la conversación? Quiero que el correo electrónico les recuerde el valor que ofrecemos, pero no quiero parecer impaciente. Hazlo personalizable para que pueda incluir detalles específicos de nuestra interacción anterior, como sus objetivos comerciales o puntos críticos. Una llamada a la acción debe ser suave, tal vez ofreciendo una

charla rápida o más información sobre una solución que podría interesarles.

## Email que presenta un nuevo producto

Ayúdame a escribir un correo electrónico para presentar un nuevo producto a mi base de clientes actual. Quiero personalizarlo para que el producto parezca relevante para sus necesidades específicas. ¿Puedes proporcionarme una plantilla que incluya una breve descripción general de las características del producto, por qué es único y cómo resuelve sus problemas? El correo electrónico debe estar escrito de una manera que resulte conversacional e informativo, sin abrumarlos con demasiada información. Asegúrate de que haya una manera sencilla para que obtengan más información o programen una demostración.

## Email para ofrecer una consulta gratuita

Ayúdame a escribir un correo electrónico en el que ofrezca una consulta gratuita a un cliente potencial que pueda beneficiarse de nuestros servicios. Me gustaría que este correo electrónico se pueda personalizar para poder adaptar los beneficios de la consulta a su industria o desafíos comerciales. El correo electrónico debe comunicar claramente el valor de la consulta, ser amigable y accesible, e incluir una forma sencilla para que el cliente potencial programe la llamada. También quiero incluir un sentido de urgencia, pero de una manera que parezca útil en lugar de insistente.

## Creación de cursos

Prompts para hacer que el proceso de creación de cursos sea más fluido y eficiente.  
Diseña lecciones y contenido atractivo con el apoyo de IA.

## Definición del tema y objetivo del curso

Actúa como un creador de cursos experimentado y ayúdame a definir un tema de curso atractivo basado en mi experiencia en [inserta tu campo de especialización]. ¿En qué áreas de este campo hay tendencia o alta demanda en las que podría centrarme? Sugiere algunas ideas de cursos específicos y describe los objetivos principales que cada curso podría ayudar a los alumnos a lograr. Me gustaría crear un curso que brinde un valor real y ayude a mi audiencia a resolver un problema en particular o desarrollar una habilidad fundamental.

## Audiencia objetivo y sus necesidades

Ayúdame a identificar y definir mi público objetivo para un curso sobre [insertar tema del curso]. ¿Puedes hacerme una serie de preguntas para entender mejor a quién va dirigido este curso y cuáles son sus problemas o necesidades de aprendizaje? Quiero asegurarme de que el contenido del curso se adapte a sus desafíos y aspiraciones específicas. Además, dame algunas sugerencias sobre cómo puedo alinear el curso con sus expectativas y objetivos de aprendizaje.

## Esquema del curso

Como creador de cursos con experiencia, ¿puedes guiarme en el proceso de creación de un esquema detallado para el curso [insertar tema del curso]? Quiero asegurarme de que mi curso esté estructurado de

manera lógica, con módulos o secciones que se complementen entre sí. Ayúdame a dividir el contenido en módulos y lecciones fáciles de digerir y a sugerir la mejor secuencia para presentar el material. ¿Cómo puedo crear un flujo que mantenga a los alumnos interesados de principio a fin?

## Introducción eficaz a un curso

¿Puedes ayudarme a escribir una introducción atractiva y poderosa para mi curso [insertar tema del curso]? Quiero que la introducción capte inmediatamente la atención de los alumnos y los entusiasme con el valor que este curso les proporcionará. Incluye una breve descripción general de lo que cubrirá el curso, para quién está destinado y por qué deberían seguirlo hasta el final. ¿Cómo puedo transmitir de manera eficaz los beneficios de realizar este curso?

## Cuestionarios y evaluaciones

Como creador de cursos con experiencia, ¿podrías ayudarme a crear cuestionarios o evaluaciones para cada módulo de mi curso [insertar tema del curso]? Quiero evaluar el progreso de los alumnos y su comprensión de los conceptos clave. Sugiere algunos tipos de preguntas (por ejemplo, de opción múltiple, de respuesta breve, ejercicios prácticos) que sean eficaces para poner a prueba sus conocimientos. ¿Cómo puedo diseñar estas evaluaciones para que sean desafiantes y a la vez ayuden a su aprendizaje?

## Desarrollo de materiales y recursos

¿Podrías ayudarme a crear materiales y recursos de apoyo para mi curso [insertar tema del curso]? Estoy pensando en desarrollar hojas de trabajo, hojas de referencia o guías descargables para complementar las lecciones. Por favor, dame algunas ideas sobre qué tipos de materiales serían más útiles para mis alumnos. ¿Cómo puedo hacer que estos recursos sean prácticos y fáciles de consultar para los alumnos a medida que avanzan en el curso?

## Crear una página de venta de cursos

Ayúdame a escribir una página de venta de cursos convincente para mi curso [insertar tema del curso]. Quiero destacar el valor del curso y convencer a los posibles alumnos de que vale la pena inscribirse. Guíame sobre cómo elaborar una descripción persuasiva del curso, destacar los beneficios e incluir testimonios o pruebas sociales. ¿Cuáles son algunas llamadas a la acción poderosas que puedo usar para alentar las inscripciones?

## Promoción del curso online

¿Puedes proporcionarme una estrategia para promocionar mi curso [insertar tema del curso]? Me gustaría recibir tu consejo sobre las mejores plataformas para usar con fines de marketing, como redes sociales, boletines informativos por correo electrónico o comunidades online. Ayúdame a crear un mensaje de marketing que tenga eco en mi público objetivo y genere urgencia para que se inscriban. ¿Cómo puedo generar expectativa por el lanzamiento del curso y mantener el impulso?

# Iniciar un negocio

¿Listo para convertir tus ideas de negocio en una realidad?

## Plan de negocios

Como alguien que se está preparando para iniciar un nuevo negocio, necesito ayuda para diseñar un plan de negocios integral. Por favor, guíame en cada sección, incluyendo: definir mis objetivos comerciales y declaración de misión, identificar y analizar mi mercado objetivo, crear un análisis competitivo exhaustivo y desarrollar un plan financiero detallado con costes iniciales, proyecciones de ingresos y análisis del punto de equilibrio. Proporcióname un marco que me permita ingresar detalles específicos relacionados con mi idea de negocio y la industria.

## Investigación de mercados

Imagina que estás ayudando a un emprendedor primerizo a realizar una investigación de mercado para su nueva tienda de comercio electrónico. ¿Podrías proporcionar un enfoque detallado para identificar a mis clientes potenciales por demografía y comportamiento, analizar las fortalezas y debilidades de mis competidores y recopilar e interpretar datos para tomar decisiones informadas sobre mis ofertas de productos y mi posicionamiento en el mercado? Incluye métodos para recopilar datos, como encuestas o informes del sector, y consejos para interpretar los resultados.

## Estrategia de marketing

Como consultor de negocios experimentado, necesito desarrollar una estrategia de marketing integral para mi startup. Proporciona un plan detallado que incluya: establecer objetivos de marketing claros, seleccionar canales de marketing adecuados (por ejemplo, redes sociales, marketing por correo electrónico, publicidad paga), crear contenido atractivo y medir la eficacia de mis campañas a través de indicadores clave de rendimiento (KPI). Asegúrate de que el plan se adapte a mi industria específica y a mi público objetivo.

## Planificación financiera

Como asesor financiero experimentado, necesito ayuda con la planificación financiera de mi nueva empresa. ¿Puedes proporcionarme un enfoque detallado para: crear un presupuesto que incluya los costos iniciales, los gastos operativos y las proyecciones de ingresos, administrar el flujo de efectivo y explorar opciones de financiamiento como préstamos, inversores o subvenciones? Incluye una guía sobre cómo personalizar el presupuesto en función del tipo de empresa y la industria.

## Planificación del lanzamiento

Como alguien que está a punto de lanzar un nuevo producto, quiero asegurarme de que el lanzamiento sea un éxito. ¿Podrías proporcionarme un plan detallado que incluya: actividades previas al lanzamiento, como generar expectativa y conseguir a los primeros usuarios, estrategias para un lanzamiento exitoso del producto y un seguimiento posterior al lanzamiento para recopilar comentarios y hacer los ajustes necesarios? Incluye consejos para crear un cronograma

de lanzamiento e interactuar con clientes potenciales antes y después del lanzamiento.

## Identidad de marca

Imagina que eres un experto en el desarrollo de marcas comerciales. ¿Puedes guiarme en el proceso de creación de una identidad de marca sólida para mi startup?

Necesito ayuda con: desarrollar un logotipo memorable, elegir los colores y las fuentes de la marca, crear un mensaje de marca que resuene con mi público objetivo y garantizar la coherencia en todos los puntos de contacto de la marca. Proporciona los pasos y las mejores prácticas para cada elemento de la identidad de marca.

## Consideraciones legales

Como nuevo propietario de una empresa, necesito comprender los pasos legales necesarios para iniciar una empresa. ¿Podrías proporcionarme una descripción detallada de cómo registrar mi empresa, obtener las licencias y los permisos necesarios, comprender mis obligaciones fiscales y garantizar el cumplimiento de las normas locales y federales? Incluye una guía sobre dónde encontrar recursos o asistencia legal si es necesario.

## Estrategia de adquisición de clientes

Mientras me preparo para lanzar mi negocio de servicios, necesito desarrollar una estrategia integral de adquisición de clientes. ¿Puedes ayudarme a diseñar un plan que incluya: tácticas de generación de oportunidades de venta, procesos de incorporación

de clientes y estrategias para construir relaciones a largo plazo con los clientes? Proporciona detalles sobre cómo personalizar estas estrategias en función de mis ofertas de servicios y el mercado objetivo.

## Escalando mi startup

Imagínate que eres un estratega empresarial que me guía en el proceso de ampliación de mi empresa emergente. ¿Podrías proporcionarme un plan detallado para identificar oportunidades de crecimiento, ampliar los esfuerzos de marketing, gestionar el aumento de la demanda y mantener la calidad a medida que mi empresa se expande? Incluye consejos sobre planificación estratégica, asignación de recursos y adaptación de procesos operativos para respaldar el crecimiento.

## Indicaciones para Excel

Mejora tus habilidades en Excel con prompts, optimizando el manejo de hojas de cálculo y tareas complejas.

### Análisis de tabla dinámica de ventas

Como especialista experimentado en Excel, necesito analizar datos de ventas de varias regiones. Quiero resumir estos datos para obtener información sobre el rendimiento de cada región. Ayúdame a crear una tabla dinámica guiándome a través del proceso de configuración de la fuente de datos, selección de campos relevantes y organización de los mismos en la tabla dinámica. También me gustaría incluir filtros y segmentaciones de datos para permitir un análisis más detallado. Proporciona instrucciones paso a paso sobre

cómo personalizar la tabla dinámica para que se adapte mejor a mis necesidades de análisis y genere información significativa.

## Limpieza de datos con duplicados y formato

Como especialista experimentado en Excel, necesito limpiar un conjunto de datos que contiene entradas duplicadas y un formato inconsistente. Proporciona un proceso detallado para identificar y eliminar entradas duplicadas, estandarizar los formatos de datos (como fechas, monedas o texto) y garantizar la precisión del conjunto de datos. Incluye instrucciones sobre el uso de las funciones y herramientas de Excel, como Formato condicional, Validación de datos y Texto a columnas, para facilitar el proceso de limpieza. Además, sugiere formas de verificar la precisión de los datos limpiados.

## Automatizar tareas repetitivas

Como experto en Excel, necesito automatizar tareas repetitivas en mi hoja de cálculo mediante macros. Ayúdame a grabar una macro para automatizar una serie de acciones, como dar formato a celdas, copiar datos o generar informes. Guíame para asignar esta macro a un botón para acceder fácilmente y ejecutarla para optimizar mi flujo de trabajo. Incluye ejemplos de tareas comunes que se pueden automatizar y proporciona instrucciones sobre cómo modificar el código de la macro para diferentes necesidades. Asegúrate de que la guía sea lo suficientemente detallada para que la pueda seguir alguien con conocimientos básicos de Excel.

# Combinar datos de diferentes hojas o libros

Como consultor de Excel, necesito fusionar varios conjuntos de datos en un único conjunto de datos completo. Ayúdame a utilizar las funciones BUSCARV e ÍNDICE-COINCIDIR de Excel para combinar datos de diferentes hojas o libros. Proporciona instrucciones detalladas sobre cómo configurar los conjuntos de datos, escribir las fórmulas necesarias y solucionar problemas comunes. También me gustaría incluir orientación sobre cómo garantizar la integridad de los datos y evitar errores durante el proceso de fusión.

# Comercio electrónico

Simplifica tus tareas de e-commerce. Mejora tu tienda online usando IA, desde listados de productos hasta soporte al cliente.

# Descripciones de productos para SEO

Como experto en comercio electrónico, ¿puedes ayudarme a escribir una descripción de producto muy atractiva y optimizada para SEO para [insertar nombre del producto]? El público objetivo de este producto es [describe tu público objetivo] y las características principales incluyen [enumerar características]. Me gustaría que la descripción se centre en los beneficios, utiliza un lenguaje sencillo e incluye palabras clave relevantes para una mejor visibilidad en las búsquedas. ¿Podrías proporcionarme dos versiones: una para la página del producto y otra para las promociones en las redes sociales?

# Campañas de email marketing persuasivas

Como experto en comercio electrónico, ¿puedes ayudarme a crear una campaña de marketing por correo electrónico persuasiva destinada a promocionar [insertar producto o colección]? El objetivo es generar conversiones enfatizando los puntos de venta únicos de este producto e incluyendo una oferta por tiempo limitado. La audiencia de este correo electrónico está formada por [describir la audiencia] y quiero que el texto parezca personalizado, atractivo y que finalice con una llamada a la acción contundente. ¿Podrías sugerirme una línea de asunto y un cuerpo de correo electrónico que maximicen las tasas de apertura y la participación?

## Promociones con códigos de descuento

Quiero realizar una promoción con un código de descuento para mi tienda de comercio electrónico. ¿Podrías ayudarme a crear un texto creativo y atractivo para promocionar el descuento en [insertar plataforma, p. ej., sitio web, correo electrónico, redes sociales]? El descuento es [insertar porcentaje o monto en dólares] y la oferta es válida hasta [insertar fecha de vencimiento]. La audiencia de esta promoción incluye [describe tu grupo demográfico objetivo] y quiero que el mensaje genere urgencia sin sonar demasiado agresivo. ¿Cómo sugerirías estructurar el texto para aumentar las conversiones?

## Página de inicio del comercio electrónico

¿Puedes aconsejarme sobre el diseño ideal para la página de inicio de mi tienda de comercio electrónico? La tienda vende [insertar tipo de producto] y quiero que el diseño sea fácil de usar, visualmente atractivo

y centrado en impulsar las ventas. ¿Podrías sugerirme la mejor manera de organizar secciones como productos destacados, testimonios, una sección de blog y banners promocionales? Me encantaría recibir orientación sobre qué texto utilizar en cada sección para mantener interesados a los clientes y garantizar una experiencia de usuario fluida.

## Títulos de productos para SEO

Como experto en comercio electrónico, ¿podrías ayudarme a optimizar los títulos de productos para [insertar nombre o categoría del producto] en mi tienda online? Quiero que los títulos sean claros, concisos y ricos en palabras clave para mejorar las clasificaciones de búsqueda sin sonar demasiado repletos de palabras clave. El público al que me dirijo es [describe su público] y las características clave que debo destacar en el título son [insertar características]. ¿Podrías brindarme algunas opciones, incluida una que sea más creativa y otra que sea más sencilla?

## Estrategia en redes sociales para nuevos lanzamientos

¿Puedes guiarme en la creación de una estrategia integral de redes sociales para el próximo lanzamiento de un producto en mi tienda de comercio electrónico? El producto es [insertar nombre del producto] y quiero centrarme en [insertar plataforma(s) de redes sociales]. Mi audiencia incluye [describir audiencia] y mi objetivo es generar expectación en torno al lanzamiento con publicaciones, historias y anuncios atractivos. ¿Puedes ayudarme a diseñar un cronograma de publicaciones, escribir algunas publicaciones de

ejemplo y sugerir hashtags para usar para lograr el máximo alcance?

## Solicitud de testimonios o reseñas

Me gustaría ponerme en contacto con antiguos clientes para pedirles testimonios o reseñas de productos que hayan comprado en mi tienda de comercio electrónico. ¿Podrías ayudarme a redactar una solicitud por correo electrónico personalizada y cortés que los anime a dejar una reseña sin sentirse presionados? Me gustaría incluir un enlace a la página del producto y ofrecer un pequeño incentivo, como un descuento en su próxima compra. ¿Cómo debo formular la solicitud para garantizar una alta tasa de respuesta?

## Ofertas por tiempo limitado

Estoy planeando una venta flash de [insertar producto o colección] en mi tienda de comercio electrónico y quiero crear urgencia con el mensaje. ¿Podrías ayudarme a escribir un texto promocional que enfatice la naturaleza de tiempo limitado de la oferta sin sonar demasiado agresivo? La venta durará [insertar duración] y me gustaría dirigirme a [describir audiencia]. Incluye un texto de banner para el sitio web y una línea de asunto del correo electrónico que genere clics.

## Páginas de categorías

Como experto en comercio electrónico, ¿puedes ayudarme a redactar el texto para las páginas de categorías de mis productos? La tienda vende [insertar tipos de productos] y quiero que cada categoría tenga una

introducción que sea informativa pero concisa. El objetivo es guiar al cliente hacia los productos adecuados, incorporando palabras clave de SEO sin comprometer la legibilidad. ¿Cómo sugerirías estructurar el texto para las categorías de [insertar categorías específicas]?

## Abandono del carrito de compras

¿Puedes ayudarme a escribir un texto para anuncios de retargeting dirigidos a clientes que abandonaron sus carritos de compra en mi tienda de comercio electrónico? Los productos en el carrito son [insertar tipos de productos] y quiero recordarles a los clientes sus artículos de una manera amigable y no insistente. ¿Podrías escribir algunas variaciones del texto del anuncio, incluida una con una oferta de descuento y otra que simplemente los anime a regresar y completar su compra?

## Análisis de datos

¿Quieres mejorar tu análisis de datos? Obtén insights claros y prácticos.

### Plan de análisis de datos

Como analista de datos experimentado, necesito tu ayuda para elaborar un plan detallado de análisis de datos para un conjunto de datos de ventas de una empresa de comercio electrónico. Proporciona un esquema completo que incluya la definición de los objetivos del análisis, la selección de métricas relevantes para la evaluación y la identificación de posibles fuentes de datos. Asegúrate de que tu plan

aborde las tendencias estacionales y la demografía de los clientes. Proporciona instrucciones paso a paso para configurar el análisis e incluye sugerencias para ajustar el plan en función de diferentes características de los datos o necesidades comerciales.

## Limpieza y preprocesamiento

Actúa como un analista de datos experimentado y guíame a través del proceso de limpieza y preprocesamiento de un conjunto de datos que incluye comentarios de clientes y registros de transacciones. Necesito pasos detallados para manejar varios problemas, como valores faltantes, valores atípicos y entradas inconsistentes. Personaliza tu guía para un conjunto de datos que incluya diferentes tipos de datos, como texto, datos numéricos y categóricos. Incluye métodos y herramientas específicos para cada paso y proporciona ejemplos de cómo aplicar estas técnicas de manera efectiva en este contexto.

## Análisis exploratorio de datos (EDA)

Como analista de datos experimentado, necesito ayuda para realizar un análisis exploratorio de datos (EDA) en un conjunto de datos que contiene métricas de desempeño de los empleados. Proporciona un enfoque detallado para visualizar distribuciones de datos, identificar patrones y generar estadísticas resumidas. Adapta tus instrucciones a un conjunto de datos con varios elementos, como datos demográficos de los empleados, evaluaciones de desempeño y horas de trabajo. Incluye recomendaciones sobre herramientas y

técnicas de visualización que se adapten mejor a este tipo de datos.

## Pruebas estadísticas

Actúa como un analista de datos experto y ayúdeme a aplicar pruebas estadísticas para evaluar la eficacia de diferentes campañas de marketing. Necesito instrucciones paso a paso para seleccionar pruebas estadísticas adecuadas, interpretar los resultados y presentar los hallazgos con claridad. Personaliza tu guía para un conjunto de datos que incluya métricas como tasas de conversión y ROI de varias campañas. Incluye consejos sobre cómo manejar e informar la significancia estadística y los intervalos de confianza en este contexto.

## Crear modelo predictivo

Como analista de datos experto, ayúdame a crear un modelo predictivo utilizando datos históricos de ventas de un negocio minorista. Proporciona una guía completa sobre selección de características, entrenamiento y validación de modelos. Personaliza tus instrucciones para un conjunto de datos con diversas categorías de productos y múltiples canales de venta. Incluye consejos para gestionar el desequilibrio de datos, tener en cuenta las fluctuaciones estacionales y evaluar el rendimiento del modelo con métricas como la precisión y la puntuación F1.

## Análisis de sentimientos

Actúa como analista de datos experimentado y guíame a través del proceso de análisis de opiniones de

clientes. Describe los pasos para recopilar datos, preprocesar texto, realizar la clasificación de opiniones e interpretar los resultados. Adapta tu asesoramiento a un conjunto de datos con distintas longitudes de reseñas e idiomas. Brinda recomendaciones sobre herramientas y técnicas para cada paso, incluidas bibliotecas de análisis de opiniones y métodos de preprocesamiento de texto.

## Creación de un panel interactivo

Como analista de datos experimentado, necesito tu experiencia en la creación de un panel interactivo para visualizar datos financieros. Proporciona instrucciones detalladas sobre cómo elegir visualizaciones adecuadas, diseña un panel intuitivo e integrar fuentes de datos. Personaliza tu guía para un panel que se centre en métricas financieras clave, como ingresos, gastos y márgenes de ganancia. Incluye consejos sobre las mejores prácticas de diseño de paneles y cómo hacer que el panel sea fácil de usar para las partes interesadas.

## Análisis de cohorte

Como analista de datos experimentado, ayúdame a realizar un análisis de cohorte para comprender las tasas de retención de clientes para un servicio basado en suscripción. Proporciona un enfoque paso a paso para segmentar cohortes, realizar un seguimiento de su comportamiento a lo largo del tiempo e interpretar las métricas de retención. Adapta tu asesoramiento a un conjunto de datos con varios canales de adquisición de usuarios y planes de suscripción. Incluye métodos para

visualizar datos de retención e identificar factores que influyen en la lealtad del cliente.

## Normalización de datos

Actúa como un analista de datos experto y proporciona una guía detallada sobre la implementación de técnicas de normalización de datos para un conjunto de datos con múltiples características. Explica los métodos de escalamiento mínimo-máximo, normalización de puntaje Z y escalamiento robusto. Personaliza tus instrucciones para un conjunto de datos que incluya variables numéricas y categóricas. Incluye ejemplos de cómo aplicar estas técnicas y consejos para seleccionar el método adecuado según las características de los datos y los objetivos del análisis.

## Investigación de mercado

Obtén las ideas para investigación de mercado. Ahorra tiempo, analiza tendencias y comprende mejor a tu audiencia.

### Audiencia objetivo

Actúa como un investigador de mercado experimentado. Necesito comprender mejor a mi público objetivo. ¿Puedes ayudarme a definir el perfil de mi cliente ideal haciéndome una serie de preguntas para identificar sus características demográficas, psicográficas y de comportamiento? Por ejemplo, quiero centrarme en [insertar sector] y mi mercado objetivo incluye [insertar rango de edad], pero me gustaría que me guiaras paso a paso para delimitar los intereses, valores y necesidades específicos que puedan tener.

Ayúdame a crear un perfil de audiencia detallado en base a esto.

## Análisis de la competencia

Actúa como un investigador profesional. Quiero realizar un análisis de la competencia para entender qué están haciendo empresas similares en [insertar sector]. ¿Podrías proporcionarme un enfoque estructurado para investigar a los competidores directos e indirectos? Me gustaría conocer sus fortalezas, debilidades, posicionamiento en el mercado, estrategias de precios y tácticas de interacción con el cliente. Ayúdame a crear un cuadro comparativo detallado y dime qué preguntas debo hacer para identificar áreas en las que pueda diferenciar mi marca.

## Tendencias

Actúa como investigador de mercado con experiencia en análisis de tendencias. Necesito ayuda para entender las últimas tendencias en [insertar sector]. ¿Puedes guiarme a través de un proceso de investigación en el que pueda recopilar datos relevantes sobre tecnologías emergentes, preferencias de los consumidores y cambios económicos que afectan a este mercado? Ayúdame a identificar fuentes clave, como informes del sector, tendencias de las redes sociales u opiniones de expertos, para desarrollar una comprensión integral de hacia dónde se dirige el sector.

## Puntos débiles de los clientes

Como investigador experimentado, quiero comprender mejor los puntos débiles de mis clientes. ¿Puedes explicarme el proceso de identificación de los principales problemas o desafíos que enfrentan en [insertar mercado]? Me gustaría crear un conjunto de preguntas que pueda usar en encuestas o entrevistas para descubrir estos puntos débiles. ¿Cómo puedo analizar los resultados para ver patrones o temas comunes? Proporciona un plan detallado sobre cómo puedo usar esta información para mejorar mis ofertas de productos o servicios.

## Investigación de estrategia de precios

Como investigador de mercado experimentado, quiero investigar estrategias de precios óptimas para [insertar producto/servicio] en [insertar mercado]. ¿Podrías guiarme a través de los pasos para realizar un análisis de precios competitivo y determinar la sensibilidad de precios en el mercado? ¿Podrías ayudarme a desarrollar una estrategia que se alinee con el posicionamiento de mi marca y las expectativas de los clientes? ¿Qué datos debo recopilar y qué factores debo considerar al establecer mis precios?

## Recorrido del cliente

Como investigador profesional, ayúdame a comprender el recorrido del cliente para [insertar producto/servicio] en [insertar mercado]. Quiero trazar un mapa de las etapas clave por las que pasan los clientes, desde el conocimiento hasta la compra y la etapa posterior a la compra. ¿Puedes ayudarme a crear un marco para investigar cada etapa, incluidos los puntos de contacto, las motivaciones y las

posibles barreras para la conversión? ¿Qué preguntas debo hacer para obtener una visión completa de la experiencia de mi cliente?

## Percepción de marca

Como investigador experimentado, quiero explorar cómo se percibe mi marca en [insertar sector]. ¿Puedes guiarme en el proceso de recopilación de comentarios de los clientes, reseñas online y opiniones en las redes sociales para evaluar la percepción de la marca? Ayúdame a crear una lista de preguntas que se puedan usar en entrevistas o encuestas para tener una idea de cómo los clientes ven mi marca en comparación con la competencia.

## Perfil del comprador

Actúa como un investigador de mercado experimentado. Necesito desarrollar perfiles de compradores detallados para mi negocio. ¿Puedes explicarme el proceso de recopilación de datos para crear perfiles de clientes típicos, incluidos sus objetivos, desafíos y factores de toma de decisiones? Me gustaría utilizar esta investigación para fundamentar mis estrategias de marketing y productos. Ayúdame a formular las preguntas adecuadas para crear perfiles detallados y precisos para [insertar mercado objetivo].

## Estrategia de entrada al mercado

Como investigador experto, estoy considerando ingresar a un nuevo mercado con [insertar producto/servicio]. ¿Puedes guiarme en el proceso de investigación de las condiciones del mercado, incluida la demanda de los

consumidores, el panorama de la competencia y el entorno regulatorio? Me gustaría saber qué factores debo evaluar antes de decidir ingresar. Ayúdame a desarrollar una estrategia detallada de ingreso al mercado basada en los resultados de la investigación.

## Plan de negocios

Guía paso a paso para crear un plan de negocios.

### Resumen ejecutivo

Como emprendedor experimentado, ayúdame a elaborar el resumen ejecutivo de mi plan de negocios. Quiero que esta sección brinde una descripción general clara y atractiva de mi negocio. Incluye la misión, la visión y los objetivos principales de mi negocio. Asegúrate de destacar lo que nos distingue de la competencia y por qué estamos en una posición única en [insertar industria/mercado]. Adapta el resumen para reflejar la esencia de nuestra idea de negocio y atraer a posibles inversores o socios.

### Descripción de la empresa

Actúa como un empresario experimentado y ayúdame a redactar la descripción de la empresa para mi plan de negocios. Necesito que esta sección brinde una descripción detallada de mi empresa. Comparte información sobre nuestra historia, el tipo de negocio que somos y cualquier hito significativo que hayamos alcanzado. Ayúdame a explicar qué hace que nuestro modelo de negocios sea único y cómo encajamos en [insertar industria]. Asegúrate de que esta

descripción transmite nuestros valores y nuestra visión con claridad.

## Análisis de mercado

Como empresario con conocimientos, guíame en la sección de Análisis de mercado de mi plan de negocios. Necesito proporcionar un análisis exhaustivo del mercado al que estamos ingresando. Esto debe incluir detalles sobre nuestro público objetivo, el tamaño del mercado y el potencial de crecimiento. Ofrece información sobre las tendencias actuales de la industria y cómo se desempeñan nuestros principales competidores, como [insertar competidores]. Adapta el análisis para demostrar por qué nuestra empresa está preparada para el éxito en este mercado.

## Equipo de gestión

Actúa como un empresario experimentado y ayúdame a redactar la sección de Organización y Gestión de mi plan de negocios. Quiero describir la estructura organizativa de nuestra empresa y presentar a nuestro equipo de gestión. Comparte detalles sobre el rol y las calificaciones de cada miembro del equipo, y explica cómo nuestra configuración respalda nuestros objetivos comerciales. Si tenemos prácticas de gestión o estructuras de gobernanza únicas, asegúrate de resaltarlas.

## Productos y servicios

Como emprendedor experimentado, ayúdame a redactar la sección de Productos y servicios de mi plan de negocios. Necesito describir en detalle lo que

ofrecemos, ya sean productos o servicios. Describir sus características, beneficios y qué los hace destacar. Si tenemos alguna tecnología patentada o estamos en diferentes etapas de desarrollo, incluye esa información. Asegúrate de que esta sección refleje cómo nuestras ofertas satisfacen las necesidades del mercado y se adaptan a nuestra estrategia general.

## Estrategia de marketing y ventas

Actúa como un empresario experimentado y ayúdame a desarrollar la estrategia de marketing y ventas para mi plan de negocios. Necesito una estrategia sólida sobre cómo atraer y conservar a los clientes. Describe nuestro enfoque en los canales de marketing, las tácticas de venta y las estrategias de precios. Ofrece ideas para promociones y distribución. Adapta esta estrategia a nuestros objetivos específicos y al panorama competitivo en [insertar industria/mercado].

## Solicitud de financiación

Como empresario con conocimientos, guíame en la redacción de la sección de solicitud de financiación de mi plan de negocios. Necesito indicar claramente cuánto financiamiento buscamos, cómo lo utilizaremos y qué tipo de financiamiento buscamos (por ejemplo, préstamo, inversión). Ayúdame a explicar por qué necesitamos esa cantidad y cómo se alinea con nuestros objetivos comerciales. Incluye los términos y condiciones que ofrecemos a los posibles inversores.

## Proyecciones financieras

Actúa como un empresario experimentado y ayúdame a crear la sección de Proyecciones financieras de mi plan de negocios. Necesito preparar un pronóstico de nuestro desempeño financiero, incluidas las proyecciones de ingresos, gastos y flujo de efectivo. Proporciona orientación para que estas proyecciones sean realistas en función de los datos del mercado y los estándares de la industria. Asegúrate de que respalden nuestra solicitud de financiamiento y reflejen el crecimiento potencial de nuestro negocio.

## Análisis de clientes

Actúa como un emprendedor experimentado y ayúdame con la sección de Análisis de clientes de mi plan de negocios. Necesito describir a nuestros clientes objetivo en detalle, incluidas sus necesidades, preferencias y comportamientos de compra. Ayúdame a segmentar nuestra base de clientes y definir perfiles clave. Asegúrate de que este análisis respalde nuestras estrategias de marketing y ventas y demuestre un profundo conocimiento de nuestra audiencia.

## Ideas de negocios

Genera y perfecciona ideas de negocio. Facilita el proceso creativo para nuevos comienzos o expansiones.

## Ideas de negocios basadas en mis intereses

Estoy en un punto en el que quiero desarrollar una idea de negocio que realmente se alinee con mis pasiones e intereses personales. Siempre me he sentido atraído por [inserte sus intereses, como el fitness,

la tecnología, la comida, etc.], y quiero canalizar esa pasión en un negocio sostenible. ¿Podrías ayudarme a pensar en algunas ideas de negocio que encajen en esta área? Estoy buscando una variedad de opciones, ya sea iniciar un negocio tradicional, una startup tecnológica innovadora o incluso algo que pueda ejecutar online. También agradecería que me brindaras información sobre la demanda potencial del mercado, cuán competitivo es el campo y qué pasos podría tomar para destacar. Además, ¿puedes describir los posibles desafíos y cómo podría superarlos para construir un negocio exitoso?

## Ideas de negocios basadas en las tendencias actuales

Estoy muy interesado en crear una empresa que aproveche las últimas tendencias del mercado y las necesidades de los consumidores. ¿Puedes sugerirme algunas ideas de negocio que estén alineadas con las tendencias actuales en [inserta las industrias que te interesan, como la sostenibilidad, la inteligencia artificial, el trabajo remoto, etc.]? Busco ideas que estén orientadas al futuro y que tengan espacio para la innovación. Sería genial si pudieras explicar las razones detrás del crecimiento de estas tendencias, qué demandas de los clientes las impulsan y cómo podría diferenciarme de los competidores en estos espacios emergentes. Además, ¿puedes sugerirme estrategias sobre cómo puedo mantenerme al día con las tendencias en evolución para asegurar que mi empresa siga siendo relevante?

## Ideas de negocios online

Estoy interesado en iniciar un negocio online que me permita trabajar de forma remota y que no requiera mucha interacción en persona o una ubicación física. ¿Puedes sugerirme ideas de negocios que puedan operar completamente online ? Estoy particularmente interesado en productos o servicios digitales que se puedan ofrecer a través de Internet, como comercio electrónico, marketing digital o desarrollo de software. ¿Podrías desglosar también los pros y los contras de cada idea, incluidas las habilidades técnicas que podría necesitar, los posibles costos iniciales y las estrategias de marketing? ¿Cómo puedo diferenciarme en un espacio online que suele estar muy concurrido?

## **Ideas de negocio con ingresos pasivos.**

Quiero iniciar un negocio que tenga el potencial de generar ingresos pasivos con el tiempo. ¿Podrías ayudarme a pensar en ideas que se puedan automatizar o subcontratar para poder ganar dinero sin una participación constante? Me interesan los productos digitales, los modelos de suscripción e incluso los negocios que aprovechan el marketing de afiliados. ¿Podrías explicarme cómo puedo estructurar un negocio desde el principio con el objetivo de generar ingresos pasivos en mente? Incluye los pasos para construir un sistema que se amplíe sin que yo tenga que estar involucrado a diario. Además, ¿cuáles son las consideraciones a largo plazo para mantener flujos de ingresos pasivos, como actualizar el contenido o gestionar las relaciones con los clientes?

## **Ideas de negocio para un nicho que me apasiona**

Estoy interesado en crear una empresa en torno a un nicho de mercado específico que me apasiona: [insertar nicho de mercado, como productos veganos, cuidado de mascotas, tecnología de fitness, etc.]. ¿Podrías ayudarme a pensar en algunas ideas de negocio únicas dentro de este nicho? Quiero centrarme en áreas que están desatendidas o donde hay potencial para la innovación. ¿Podrías sugerirme también formas en las que podría comercializar de manera eficaz para este público de nicho, incluidas plataformas, estrategias o mensajes específicos que resonarían con ellos? ¿Cómo puedo posicionar mi empresa como líder en este espacio, incluso si se trata de un mercado altamente especializado?

## Ideas de negocios digitales

Me gustaría centrarme en crear una empresa que venda productos digitales, ya que creo que ofrecen escalabilidad y gastos generales mínimos. ¿Puedes ayudarme a pensar en ideas para productos digitales que puedan generar ingresos constantes, como cursos online, libros electrónicos, software o plantillas? Estoy particularmente interesado en entender cómo desarrollar estos productos, qué opciones de plataforma tengo para venderlos y cómo comercializarlos de manera efectiva. ¿Podrías explicarme también el potencial de ingresos pasivos de los productos digitales y las mejores prácticas para mantener una ventaja competitiva en este espacio?

## Ideas de negocio de inteligencia artificial y la automatización

Quiero crear una empresa que incorpore los últimos avances en inteligencia artificial y automatización. ¿Puedes ayudarme a pensar en algunas ideas de negocios que aprovechen estas tecnologías para optimizar las operaciones, reducir costos u ofrecer productos y servicios innovadores? Estoy particularmente interesado en cómo se pueden utilizar la inteligencia artificial y la automatización para generar eficiencias en industrias como la atención médica, la educación o el servicio al cliente. ¿Puedes explicarme también los posibles costos iniciales, la experiencia técnica requerida y cómo puedo diferenciar mi empresa en un panorama tecnológico en rápida evolución? Además, ¿cómo puedo mantenerme actualizado sobre los nuevos desarrollos de inteligencia artificial para asegurarme de que mi empresa siga siendo competitiva?

## Diseño de UX

Mejora tu proceso de diseño UX y encuentra soluciones creativas. Simplifica tu flujo de trabajo con orientación impulsada por IA.

## Investigación de usuarios y personas

Como diseñador de UX experimentado, necesito ayuda para crear personajes de usuario detallados para un proyecto en el que estoy trabajando, que implica diseñar [insertar tipo de producto, p. ej., una aplicación de fitness]. Mi público objetivo está formado por [insertar detalles sobre el público, p. ej., jóvenes profesionales que son expertos en tecnología pero nuevos en el seguimiento del estado físico]. ¿Puedes explicarme el proceso de creación de personajes, incluida la definición de datos

demográficos (edad, ubicación, género), psicografía (intereses, comportamientos, objetivos) y puntos débiles de los usuarios? Además, ¿cómo debo organizar estos personajes para fundamentar mejor mis decisiones de diseño y qué métodos puedo utilizar (como encuestas, entrevistas o análisis existentes) para recopilar datos más precisos sobre este grupo objetivo?

## Análisis competitivo

Estoy trabajando en un proyecto de UX para [insertar tipo de producto] y me gustaría realizar un análisis competitivo para entender cómo podemos diferenciar nuestro producto de otros en el mercado. ¿Podrías orientarme para identificar a nuestros principales competidores y analizar su UX en términos de diseño visual, flujo de usuario, organización de contenido y usabilidad general? En concreto, me gustaría saber cómo [insertar competidor 1], [insertar competidor 2] y [insertar competidor 3] han abordado desafíos similares. ¿Cómo puedo compilar esta información en información práctica que me ayude a mejorar la experiencia del usuario de nuestro producto?

## Problemas de los usuarios

Necesito ayuda para identificar los principales problemas de los usuarios que nuestro producto, [insertar tipo de producto], debe resolver. Mi producto está dirigido a [insertar grupo de usuarios] y quiero definir los desafíos clave que enfrentan. ¿Podrías guiarme a través de un proceso para recopilar información sobre los usuarios, que incluya técnicas como entrevistas a los usuarios, encuestas y análisis

de comentarios? Una vez que recopiles estos datos, ¿cómo puedo enmarcar eficazmente estos problemas de una manera que se alinee con los puntos débiles de los usuarios y los objetivos comerciales, y garantice que nuestro diseño aborde directamente sus necesidades?

## Recorrido del usuario

Estoy diseñando un recorrido del usuario para [insertar tipo de producto], centrándome en [acción específica, p. ej., registrarse para el servicio]. ¿Puedes ayudarme a crear un mapa completo del recorrido del usuario que detalle cada punto de contacto que encuentran los usuarios desde la primera vez que escuchan sobre el producto hasta que completan la acción deseada? ¿Cómo puedo identificar las motivaciones y frustraciones de los usuarios en cada etapa del recorrido? Quiero asegurarme de cubrir todos los pasos: conocimiento, consideración, adquisición, incorporación y retención. ¿Qué herramientas o métodos debo usar para visualizar este recorrido y cómo puedo optimizarlo en función de datos de usuarios reales?

## Creación de wireframes

Estoy en el proceso de crear wireframes para [insertar función o página, p. ej., una página de registro] y quiero asegurarme de que el flujo de usuario sea fluido e intuitivo. ¿Podrías guiarme para delinear los pasos para crear un wireframe de un flujo de usuario que reduzca la fricción y mejore la usabilidad? ¿Cómo debo estructurar el diseño para priorizar las tareas esenciales y qué patrones de diseño debo considerar para minimizar la carga cognitiva? Además, ¿cuál es la mejor manera de recopilar comentarios de los usuarios

sobre mis wireframes antes de avanzar con un trabajo de diseño más detallado?

## Arquitectura de la información

Estoy trabajando en la reorganización de la arquitectura de la información para [insertar tipo de producto, p. ej., un sitio de comercio electrónico] y necesito ayuda para garantizar que los usuarios puedan encontrar fácilmente lo que necesitan. ¿Podrías guiarme en el proceso de creación de un mapa del sitio o un ejercicio de clasificación de tarjetas para organizar el contenido de forma lógica e intuitiva? ¿Cómo puedo equilibrar la necesidad de simplicidad y, al mismo tiempo, ofrecer contenido detallado? También quiero asegurarme de que el etiquetado y la categorización sean claros. ¿Puedes sugerir algunas prácticas recomendadas para las convenciones de nomenclatura que se alineen con las expectativas de los usuarios?

## Pruebas A/B

Estoy planeando ejecutar una prueba A/B para comparar dos versiones diferentes de [insertar función o página] y quiero asegurarme de que estoy probando los elementos correctos. ¿Podrías ayudarme a definir las variables específicas en las que debería centrarme, como el diseño, la ubicación de los botones o el texto de llamada a la acción? También me gustaría recibir orientación sobre cómo seleccionar un tamaño de muestra adecuado para garantizar resultados estadísticamente significativos y durante cuánto tiempo debería ejecutar la prueba para obtener datos óptimos. Una vez que se complete la prueba, ¿qué

métricas (por ejemplo, tasa de conversión, tiempo en la página, tasa de rebote) debo analizar para determinar qué versión ofrece la mejor experiencia de usuario?

## Accesibilidad

Quiero asegurarme de que mi diseño para [insertar tipo de producto] sea accesible para todos los usuarios, incluidos aquellos con discapacidades. ¿Podrías orientarme para implementar las mejores prácticas de accesibilidad, como el contraste de color adecuado, la navegación con el teclado y la compatibilidad con lectores de pantalla? ¿Qué pautas específicas (como WCAG 2.1) debo seguir y cómo puedo probar mi diseño para comprobar su cumplimiento? También me interesa saber cómo recopilar comentarios de usuarios con diferentes necesidades de accesibilidad para que mi producto sea más inclusivo.

## Diseño responsive para dispositivos móviles

Estoy trabajando en la optimización de [insertar tipo de producto] para dispositivos móviles y quiero asegurarme de que brinde una experiencia fluida en distintos tamaños de pantalla. ¿Puedes guiarme en la aplicación de principios de diseño responsive, como cuadrículas flexibles, consultas de medios y estrategias de diseño que prioricen los dispositivos móviles? ¿Qué debo priorizar al diseñar para interacciones táctiles y cómo puedo probar la capacidad de respuesta móvil para asegurarme de que la experiencia de usuario se mantenga uniforme en teléfonos inteligentes, tabletas y computadoras de escritorio?

# Retención de usuarios

Estoy buscando mejorar la retención de usuarios para [insertar tipo de producto] y quiero implementar estrategias de UX que fomenten la participación a largo plazo. ¿Podrías ayudarme a pensar en formas de mejorar la satisfacción de los usuarios a través de experiencias personalizadas, gamificación o proporcionando comentarios oportunos? ¿Cómo puedo identificar áreas del producto que pueden provocar abandonos y qué herramientas o métodos debo utilizar para medir y mejorar las tasas de retención de usuarios.